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Auteur d’une saison remplie en
Roumanie où il a brillé en Eu-
ropa-League et en Ligue des
champions avec notamment 7
buts et 3 passes décisives, l’at-
taquant du CFR Cluj, Bilel Om-
rani, revient sur ce troisième
titre gagné avec son club cette
année. L’ancien joueur de
l’Olympique de Marseille parle
pour la première fois de cette
anecdote racontée par Riyad
Mahrez au sujet de son trans-
fert capoté à l’OM parce qu’on
lui avait préféré Omrani, il y a
quelques années. Bilel parle
aussi de son départ raté en
hiver dernier en Angleterre où
Sheffield United le voulait, et de
son désir d’intégrer la sélection
nationale  

Bilel, encore une fois champion
de Roumanie. Une réaction
après ce titre gagné ?
C’était très compliqué parce qu’on

a dû attendre le dernier match de la
saison pour remporter ce titre face à
notre concurrent direct. Je suis très
heureux d’avoir gagné ce troisième
sacre avec mon club car ce n’était
pas évident après l’arrêt du cham-
pionnat en raison de la pandémie
du coronavirus.

Justement, en évoquant ce
virus, on a appris que vous avez
failli rater le dernier match de
la consécration à cause d’une
supposée contamination de ce
virus ?
Non, c’était juste des soupçons,

après je suis allé à l’hôpital, j’ai passé
tous les tests et j’ai pu repartir et in-
tégrer l’équipe à l’entraînement. En-
suite, je devais répondre sur le
terrain dans ce match contre
Craiova, capital pour le titre. Ils
étaient passés devant nous et on de-
vait gagner pour passer premiers et
hamdoulillah c’est ce qu’on a pu réa-
liser. Je suis très content, j’ai sorti un
grand match.

C’est votre titre le plus dur
gagné en Roumanie ?
Non, le plus difficile c’était le pre-

mier titre remporté. Après c’est sûr
que chaque consécration possède sa
saveur et ses difficultés aussi. Cette
saison, on va dire qu’il a été excep-
tionnel en raison de l’arrêt du
championnat et des conditions dans
lesquelles on a fini la saison en rai-
son du coronavirus. Il faut rajouter
à cela le fait qu’il y a des bonnes
équipes ici en Roumanie et de très
bons joueurs ce qui rend la compé-
tition très dure. On va dire que plus
c’est dur mieux c’est. 

Et comment avez-vous géré
cette période de confinement ?
C’était très dur pour moi de rester

tous ces mois sans rentrer en
France. Je suis resté sans ma famille,
et je n’ai pas pu voir mes enfants
pendant ces trois mois de confine-
ment en Roumanie. J’étais tout
seule, sans ma famille, ma femme
mes parents, vraiment ce n’était pas
facile. Après, heureusement qu’il y
avait quelques camarades français
avec qui on passait le temps, et on
se soutenait pour surmonter cette
dure épreuve.

C’était quand même diffi-
cile ?
Ah oui !

Après, je suis
resté en contact
avec les mem-
bres de ma fa-
mille. Je jouais
beaucoup à la
PlayStation en ligne
avec mes frères, mes
oncles et mes amis
avec qui j’ai grandi
donc franchement, ça
s’est passé tellement vite qu’on ne
s’est pas rendus compte du temps
écoulé. Après mentalement, c’était
dur pour moi de rester sans voir

mon fils et ma fille qui n’a que 10
mois. Surtout celle-là, elle m’a beau-
coup manqué, je ne l’avais plus
revue depuis des mois. J’ai tout es-
sayé pour rentrer en France et re-
joindre ma petite famille mais c’était
impossible. Mais bon, il fallait faire
avec, et rester fort mentalement et
hamdoulillah tout est bien fini.

Vous avez donc pu revoir la fa-
mille ?
Oui, hamdoulillah, j’ai pu revoir

la famille en France et bien me res-
sourcer et maintenant, je viens juste
de revenir en Roumanie pour pré-
parer le match du tour préliminaire
de la Ligue des champions. J’espère
inch’Allah que ça va bien se passer. 

Des buts et des passes décisives
en Ligue des champions et en
Europa League la saison passée
avec Cluj, cela n’a pas été sans
susciter l’intérêt de quelques
bons clubs européens. Parlez-
nous un peu de cela ?
Effectivement, la compétition eu-

ropéenne m’a fait beaucoup de bien,
ça m’a permis de passer un palier.
J’ai pu montrer mon talent, en mar-
quant beaucoup de buts et en déli-
vrant des passes décisives. En

championnat, j’ai aussi
bien participé à la
bonne phase aller de
mon équipe mais
après l’arrêt du cham-
pionnat en raison du
coronavirus, c’était
très dur pour tout
le monde de reve-
nir, mais je suis
quand même

content du dernier
match que j’ai sorti contre

Craiova où on a pu remporter le
titre de champion. 

C’est un titre mérité malgré
tout ?
Bien sûr, on a une très bonne

équipe avec un très bon entraîneur.
Je suis très heureux de travailler
sous sa coupe. Franchement, c’est
un entraîneur très fort. 

Dan Petrescu c’était aussi un
grand joueur. Quelle est votre
relation avec lui, on sait par
exemple que vous êtes très
proche de lui ?
(Rires) oui, comme on dit dans le

jargon «je suis son fils (il rit encore
franchement). Non, c’est vrai que
j’ai une très bonne relation avec le
coach. Il fait tout pour me permet-
tre de donner le meilleur de moi-
même. Après, c’est dur pour moi
d’être son fils (rires) car il est tout le
temps derrière moi, il attend tou-
jours plus de moi sur le terrain et du
coup, il crie beaucoup plus sur moi
que sur les autres pour que je donne
le maximum. Après, c’est un très
bon coach, ce n’est pas pour rien
qu’on a remporté le championnat
trois fois de suite et réalisé un très
bon parcours en Europa League. 

Il paraît que les Rangers,
Sheffield et d’autres
équipes vou-
laient vous en-
gager en hiver
mais c’est lui
qui vous a forcé
à continuer la
saison à Cluj…
Oui, effectivement,

mais pour tout vous
dire, moi je suis resté
concentré car étant en-
core sous contrat, ce sont les diri-
geants de mon club qui négociaient
avec eux. Pour ma part, j’étais prêt à
partir en hiver en Angleterre mais
ça ne s’est pas fait. Je suis resté à Cluj
et j’ai tout donné jusqu’au bout.
Après, Petrescu a certainement tout
fait pour que je reste parce qu’il
m’apprécie énormément. C’est sûr
aussi que s’il y avait eu une très
bonne offre je pense qu’il m’aurait
laissé partir. 

Djamel Belmadi serait aussi in-
téressé par l’apport de nou-
veaux joueurs capables
d’apporter un plus en matière
de concurrence. On sait que
vous faites tout pour intégrer ce
groupe des Verts. Vous attendez
toujours un clin d’œil du sélec-
tionneur national ?
Bien sûr, j’ai toujours montré

mon envie de jouer pour la sélec-
tion nationale, maintenant, c’est à
moi d’être encore plus performant
et d’enchaîner les performances en
club pour, inch’Allah, intégrer
l’équipe nationale. 

On a appris que vous aviez reçu
un appel de Belmadi avant le
stage du mois de mars. Une
confirmation ?
Non, j’ai entendu parler comme

tout le monde de l’intérêt du sélec-
tionneur mais pour le moment je
n’ai pas eu d’appels. J’espère que c’est
pour bientôt inch’Allah car c’est
mon objectif et ça me fera plaisir. 

Oui, mais vous avez vos papiers
algériens ?
(Il rit franchement) Ah oui, bien

sûr, j’ai tous mes papiers !

Alors il ne reste que la convoca-
tion pour enfin rejoindre le ca-
pitaine Riyad Mahrez qui a raté
sa signature à l’OM à cause de
vous…
(Il nous coupe en riant) Non, c’est

le Mektoub ; après s’il avait signé à
Marseille, Riyad n’aurait pas eu la
carrière réussie jusqu’ici, je veux
dire que le fait qu’il n’est pas venu à
l’OM ça lui a peut-être réussi. Main-
tenant, hamdoulillah, je suis
l’homme le plus heureux de voir
Riyad  là où il est. C’est vraiment
une fierté. C’est un exemple de réus-
site pour beaucoup de joueurs. Il n’a

rien lâché et hamdoulillah
il est dans l’un des meil-
leurs clubs d’Europe. 

Et dire qu’un jour
vous serez peut-être
appelés à jouer en-
semble…

Oui, voilà, inch’Al-
lah on sera ensem-
ble bientôt en
équipe nationale,

c’est mon rêve. C’est dans ma
tête, c’est à moi de marquer des buts
et me montrer décisif sur le terrain
pour aider mon équipe à être au
top. C’est comme ça que je peux de-
venir compétitif et intégrer la sélec-
tion.

Cela vous fait quoi de voir sur
les réseaux sociaux vos perfor-
mances applaudies par beau-
coup d’Algériens ?
Ça fait plaisir, surtout lorsque les

membres de ma famille et notam-
ment mon père m’envoient des liens
pour me montrer ce qu’on dit de
moi dans mon pays. 

Et si on parlait un peu de cette
CAN 2019 gagnée en Égypte.
Comment l’avez-vous vécue ?
C’est un moment magnifique !

Mon cœur battait à 2000 (rires).
Comme tout Algérien j’étais très fier
de la performance de l’Algérie. On
a vraiment envie de vivre des mo-
ments comme ça, inch’Allah.

Un dernier mot peut-être aux
Algériens ?
Je les remercie pour tous leurs

encouragements. Je passe le salam à
tous et j’espère qu’on se verra bien-
tôt inch’Allah.

Entretien réalisé par Moumen
Aït Kaci Ali 

BUTEUR ET CHAMPION 
DE ROUMANIE POUR

LA 3e FOIS D’AFFILÉE 

«S’IL AVAIT
SIGNÉ À 
MARSEILLE,
MAHREZ NE 
SERAIT PEUT-
ÊTRE PAS 
LÀ OÙ IL EST 
MAINTENANT» 

«JE N’AI PAS PU JOUER AVEC
RIYAD À L’OM, J’ESPÈRE LE
REJOINDRE EN SÉLECTION

INCH’ALLAH»

«LES RANGERS ET 
SHEFFIELD ME VOULAIENT
EN HIVER, PETRESCU S’EST
OPPOSÉ À MON DÉPART» 

«DURANT LE CONFINEMENT, J’AI TROP
SOUFFERT DE L’ABSENCE DE MES ENFANTS,
MA FEMME ET MES PARENTS»  

«JE N’AI 
PAS ÉTÉ POSITIF
AU CORONAVIRUS,
D’AILLEURS J’AI
JOUÉ LE MATCH 
DU TITRE»

«J’AI SUIVI LA 
FINALE DE LA 
CAN COMME UN
FOU, MON CŒUR
BATTAIT TRÈS
FORT POUR LE

PAYS»

OMRANI «J’AI ENVIE DE TOUT CASSER 
POUR MÉRITER LA CONFIANCE DE BELMADI»  
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MONTEUR / ??????????

Huit jours sont passés depuis l’ouverture
du marché estival. Est-ce que vous pou-
vez nous faire un point sur le recrute-
ment opéré jusque-là ?
Notre stratégie a été énoncée depuis bien

longtemps que nous n’allions pas faire de
folies en matière de recrutement es-
tival. Notre objectif est d’accorder
la plus grande priorité aux
jeunes. Depuis le début du
marché estival, nous avons fi-
nalisé avec des jeunes recrues
dont la moyenne d’âge ne dé-
passe pas 24 ans. Ce sont des
joueurs qu’on a déjà suivi dans
leurs clubs respectifs et nous
sommes persuadés qu’ils vont nous
apporter un plus.

Vous avez opté plutôt pour des joueurs
jeunes. est-ce que c’est l’entrée en vigueur
effective de votre nouvelle stratégie ?
Exactement, j’ai toujours soutenu, depuis

mon arrivée, qu’il faut orienter plutôt notre
politique vers les jeunes. Nous possédons
dans notre réservoir des jeunes talents qui
méritent qu’on leur donne leur chance en
équipe première. Ils ont prouvé dans leurs ca-
tégories respectives et méritent d’être promus.
Aussi, nous avons repéré des jeunes un peu
partout dans d’autres clubs qui répondent
parfaitement aux besoins de l’équipe. Je cite à
titre d’exemple Ferrahi, Fellahi, Haddouche,
Aguieb entres autre.

L’opération du recrutement se poursuit
toujours. Y aura-t-il d’autres arrivées ces
jours-ci ?
Je vous annonce que nous sommes sur le

point de boucler notre opéra-
tion du recrutement esti-
val. Il nous reste
peut-être un seul élé-
ment avec qui nous
allons finaliser
d’ici peu. Par la
suite, nous allons
passer à d’autres
dossiers non moins
importants relatifs à
la préparation de la re-
prise de l’activité. Nous
attendons les nouvelles déci-
sions des autorités centrales du pays pour
qu’on puisse arrêter un plan détaillé de la re-
prise.

Beaucoup de noms circulent ces derniers
jours, sur les réseaux sociaux principale-
ment. Quel est votre avis ?
Je viens de vous dire que nous allons bou-

cler ce dossier d’ici quelques jours. Nous
sommes sur les traces d’un bon joueur, jeune
aussi et qui va bientôt finaliser. Une fois
toutes les procédures finalisées, nous le pré-
senterons officiellement. Tout ce qui se dit sur
les réseaux sociaux, les noms cités ici et là, est
faux et parfois les gens s’amusent à faire de la
surenchère sur le dos du club. Avec moi, cette
pratique ne fonctionne plus, celui qui veut
augmenter sa cote doit penser à un autre
moyen, pas en citant la JSK. 

Certains ont critiqué vos choix en disant

que vous n’avez pas fait appel à de
grosses pointures connues dans notre
championnat. Quelle est votre réaction ?
Je veux bien savoir où sont-elles, ces

grosses pointures. Certains s’amusent à dire
des grands noms, où sont-ils ? Le

niveau du joueur algérien
est pratiquement le

même dans tous les
clubs et je préfère
plutôt investir dans
les jeunes. Les
joueurs qu’on a re-
crutés ont des qua-

lités et à la JSK ils
auront toutes les

conditions pour progres-
ser et réussir. Il n’est plus ques-

tion d’aller jeter de l’argent par la fenêtre. Ces
jeunes qu’on vient d’engager n’ont rien à en-
vier à ceux qu’on appelle «grands joueurs».

Donc l’effectif de cette saison sera recon-
duit. Qu’en est-il des libérés ?
Croyez-moi que pour l’instant nous n’avons

pas encore tranché sur ce dossier
puisqu’on attend le retour de
l’entraîneur qui a son dernier
mot. C’est lui qui fera un
point sur l’effectif. En
principe il n’y aura pas de
grandes surprises, on
songe sérieusement à
une option qui consiste à
libérer des joueurs sous
forme de prêt. Ceux qui
n’ont pas un temps de jeu
important lors de l’exercice
précédent vont aller dans d’autres

clubs pour une année où ils auront
l’occasion de jouer un peu plus et

nous les récupérerons la saison
prochaine. 

Certains joueurs cadres sont
très convoités mais sont tou-
jours sous contrat à l’image
de Benbot, Hamroune, Ben-

sayeh et les autres. Quelle est
la position de la direction ?
Je me suis déjà exprimé sur ce

point en déclarant que la direction n’a
reçu aucune offre officielle de la part des au-

tres clubs pour les joueurs cités. Je tiens tou-
tefois à souligner qu’ils sont sous contrat et la
direction n’a pas l’intention de les libérer cet
été. Seul l’arrière gauche Walid Bencherifa au-
rait eu des touches des Émirats mais pour
l’instant nous n’avons rien reçu d’officiel.
Nous avons des objectifs à réaliser la saison
prochaine d’où l’obligation de préserver la sta-
bilité et de l’effectif et du staff technique. 

Donc même le staff technique a toujours
votre confiance totale ?
Exactement, un club qui veut atteindre ses

objectifs tracés au préalable doit préserver la
stabilité à tous les niveaux. Je n’ai rien à re-
procher aux membres du staff technique qui
ont fait un excellent travail. Ils ont tous ma
confiance. Nous allons bientôt tenir une réu-
nion de travail pour arrêter un programme
de reprise des entraînements. On attend juste

le déconfinement pour passer à la vitesse su-
périeure.

Il était question d’un stage de deux
semaines en Tunisie mais finalement
c’est à Akbou que la JSK va travail-
ler cet été, n’est-ce pas ?
C’est vrai qu’on avait

pensé, avant l’annonce
de l’arrêt définitif du
championnat, à faire
un stage de deux se-
maines en Tunisie. Mais
comme les frontières
étaient toujours fermées,
notre programme a été
complètement chamboulé.
On fera notre préparation
estivale à Akbou et toutes les
conditions sont réunies pour
bien travailler. L’équipe ne
manquera de rien tout au
long de son séjour et ça sera
une période durant laquelle il
sera question de bien travailler

pour bien démarrer la sai-
son. 

La FAF n’a toujours pas
tranché sur le deuxième
club qui accompagnera
l’ESS en Coupe de la
CAF. Est-ce qu’il y a du
nouveau dans ce sens ?

Notre avocat s’est dé-
placé aujourd’hui (hier,

ndlr) au siège de la FAF
pour se présenter devant la

commission de recours. Il s’est
rendu muni d’un dossier en béton

pour défendre notre cause. Nous avons rejeté
les décisions du Bureau fédéral et avons si-
gnifié à la FAF que la JSK ne doit pas être
écartée d’une participation africaine. On reste
confiants que notre dossier puisse aboutir. Et
si à la commission de recours notre demande
n’est pas satisfaite nous allons recourir au TAS
algérien. Une chose est sûre, nous n’allons pas
céder. 

La direction a fait appel à trois anciens
joueurs pour rejoindre l’équipe diri-
geante, à savoir Djahnit, Abdeslam et
Mokbel. Quel est votre commentaire ?
Les trois nouveaux dirigeants, Djahnit, Ab-

deslam et Mokbel, ne sont pas étrangers à la
maison. Ils sont des anciens joueurs qui ont
laissé leurs empruntes et aujourd’hui ils ren-
forcent l’équipe pour aller de l’avant. J’ai tou-
jours dis, depuis mon arrivée, que la JSK
appartient à ses enfants et celui qui peut ap-
porter un plus les portes sont ouvertes. Ab-
deslam, Mokbel et Djahnit ont un capital
expérience non négligeable et vont nous aider
à concrétiser tous nos objectifs. 

Beaucoup s’interrogent sur l’absence, ces
derniers temps, de Miloud Iboud. Est-ce
qu’il fait toujours partie de l’équipe diri-
geante ?
Iboud est toujours avec nous, il n’est jamais

parti. Ce dimanche aussi, il sera avec nous à la
réunion de travail qu’on compte organiser
pour préparer la nouvelle saison. Ceux qui

spé-
culent toujours sur

la présence d’Iboud
ont des fins connues,

ils sèment le doute et
veulent perturber la

stabilité du club et lui
faire rater sa préparation

de la nouvelle saison. 
Un autre sujet qui revient

ces dernières heures est liée
à la situation financière et

au retard dans la régularisation des
joueurs. Qu’avez-vous à dire ?
La JSK n’est pas le seul club algérien qui a

été impacté considérablement par l’arrêt de la
compétition pour cause de pandémie. Toutes
les équipes éprouvent des difficultés à pren-
dre en charge certaines dépenses obligatoires
vu le manque de moyens financiers. Ce que
je peux dire par contre, c’est qu’il n’y a pas le
feu en la demeure, nous attendons une entrée
d’argent importante d’ici la fin du mois et tout
le monde sera régularisé. Tous les engage-
ments de la direction vis-à-vis des joueurs se-
ront honorés, ils ont ma parole d’homme. 

Dernièrement vous avez lancé des tra-
vaux de rénovation du cercle du club. Où
en sont-ils ?
Une entreprise est sur place et travaille avec

un volume horaire important. En principe
nous prévoyons l’ouverture du nouveau cer-
cle d’ici le premier septembre prochain. Il
abritera la boutique officielle du club et nous
envisageons l’ouverture d’autres boutiques à
travers le pays. Nous lancerons bientôt le ca-
hier des charges. Il faut en finir avec les an-
ciennes pratiques qui n’apportent aucun
bénéfice au club. Le social c’est fini, la JSK est
désormais une société qui doit, dans un
proche avenir, s’autofinancer.

On vous laisse le soin de conclure…
J’ai envie de passer un message aux sup-

porters pour leur demander de faire attention
à la manipulation. Ils doivent faire confiance
à la direction qui prépare de grands change-
ments. Nous avons tracé une stratégie à long
terme et dont les résultats seront positifs d’ici
quelques années. La JSK jouera toujours les
premiers rôles et pour gagner des titres. Moi
et toute l’équipe sommes mobilisés pour
mener le projet jusqu’au bout et croyez-moi
que d’ici quelques années, la JSK reviendra ce
qu’elle a été au bon vieux temps.

Entretien réalisé par 
Lyès Aouiche

Un peu plus d’une semaine après l’ouverture du marché estival le 5 août dernier, le président de la JSK Cherif Mellal nous fait le
point sur ce dossier qui fait l’actualité sportive en général ainsi que d’autres points inscrits à l’indicatif des préparatifs du nouvel

exercice 2020-2021. Le président Mellal nous révèle dans l’entretien qui suit que la politique du club est basée essentiellement sur le
rajeunissement de l’effectif et l’objectif est de jouer les premiers rôles la saison prochaine. Le président Mellal est revenu aussi sur le
recours déposé auprès de la FAF et affirme que la JSK défendra son dossier jusqu’au bout et personne n’a le droit de la priver

de sa participation africaine.

MELLAL : «IL NOUS RESTE UN SEUL
NOUVEAU JOUEUR ET LE DOSSIER

RECRUTEMENT SERA CLOS»

«ON PRIVILÉGIE LA STABILITÉ À TOUS LES
NIVEAUX POUR ATTEINDRE NOS OBJECTIFS»

«ON TIENDRA EN
DÉBUT DE SEMAINE
UNE RÉUNION POUR
ARRÊTER UN PLAN
DE REPRISE DES
ENTRAÎNEMENTS»

«D’ici la fin du mois
la crise financière

sera débloquée et les
joueurs ont ma

parole qu’ils seront
régularisés»

«Nous
envisageons de
libérer certains
joueurs sous
forme de prêt
pour une
saison»



L’AVOCAT DU CLUB S’EST PRÉSENTÉ HIER
DEVANT LA COMMISSION DE RECOURS
Après la décision du Bureau fédéral du 29 juillet dernier d’arrêter le championnat et de dé-

signer le champion et les participants aux différentes compétitions africaines, la direction ka-
byle n’est pas restée les bras croisés. Un recours a été déposé, au lendemain de l’annonce des
décisions, auprès de la commission de recours. La JSK rejette en bloc les décisions et demande
l’application des décisions disciplinaires avant de transmettre à la CAF, par ordre de mérite, les
noms de clubs qui participeront aux compétitions africaines. C’est hier que l’avocat du club maî-
tre Larbi Meftah s’est déplacé au siège de la commission de recours, muni de tout un dossier pour
défendre les intérêts de la JSK. La JSK compte aller jusqu’au bout pour être présente la saison
prochaine dans l’une des deux compétitions d’autant plus qu’au classement final à la 22e journée
le club kabyle est classé quatrième et la reprise de la Coupe d’Algérie est pratiquement impossible.
La commission de recours traitera le dossier de la JSK et devra rendre son verdict dans moins d’une
semaine… L. A.
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Tafni et Renaï seront prêtés 
Les deux joueurs kabyles produits du cru en l’occurrence Massinissa Tafni et

Anis Renaï ne porteront pas le maillot jaune et vert la saison prochaine. C’est
ce que nous avons appris d’une source fiable qui explique que la direction a
l’intention de prêter les deux Canaris à un autre club de leur choix et où ils
auront l’occasion de jouer. Selon une source digne de foi, Tafni et Renaï se-
ront tous les deux libérés sous forme de prêt pour une durée d’une année et
la saison prochaine ils reviendront à la JSK. Le milieu de terrain Tafni qui
est en fin de contrat signera dans les prochains jours un nouveau contrat de

trois ans, tandis que Renaï est toujours la propriété du club.

FELLAHI : «JE FERAI VALOIR MES
QUALITÉS ET M’IMPOSERAI
RAPIDEMENT»

Le désormais ex-milieu de
terrain chélifien, Fellahi

Hadj Habib Saïd, affiche
ses premières ambitions
avec sa nouvelle équipe
la JSK avec laquelle il a
paraphé, avant-hier, un

contrat de trois ans.
Très doué et pétri de
qualité, l’internatio-
nal algérien des
U23 affirme avoir

reçu d’autres
contacts cet été

mais après réflexion il a opté pour le
plus prestigieux club qui lui ouvrira les
portes de la réussite. Il ne craint pas la

concurrence et affirme qu’il ne ména-
gera aucun effort pour s’imposer dans
l’échiquier de Yamen Zelfani. En marge
de la cérémonie de signature de son nou-

veau contrat, Fellahi a livré ses premières
impressions sur le canal officiel du club et a

déclaré ceci : «Je suis très heureux d’avoir officialisé ma
venue à la JSK. Je remercie tout d’abord le président
Cherif Mellal qui m’a fait confiance et m’a donné l’op-
portunité de jouer pour le club le plus titré d’Algérie. Je

suis ambitieux et je rêve de gagner un titre avec la JSK.
Je donnerai tout mon possible pour honorer mon contrat

et être à la hauteur des attentes du grand public de la
JSK.»

L. A.

Rentré au pays depuis une se-
maine, l’axial et capitaine de
la formation kabyle, Nabil

Saâdou, sortira en principe, au-
jourd’hui, du confinement sani-
taire à Annaba. Conformément au
protocole sanitaire Covid-19, Saâ-
dou a été contraint de passer un
peu plus d’une semaine dans un
hôtel à Annaba pour être sûr qu’il
n’est pas porteur du virus. Une fois
cette période passée, Saâdou aura
l’autorisation des médecins pour
rejoindre sa famille. Pour rappel,
Saâdou a séjourné en Tunisie de-
puis le mois de mars dernier, une
période durant laquelle il a subi
une intervention chirurgicale au
genou et entamé des cycles de re-
mise en forme. De retour au pays,
Saâdou poursuivra son pro-
gramme sous la houlette d’un pré-
parateur physique qui veillera sur
lui et qui fera tout pour le faire re-
venir sur les terrains dans les plus
brefs délais.

RDV décisif avec Mellal 
en début de semaine 

En fin de contrat avec la JSK,
Nabil Saâdou n’a pas encore tran-
ché sur son avenir. Il devrait ren-
contrer le président Cherif
Mellal à Alger en début de se-
maine pour aborder le sujet et
discuter de toutes les modali-
tés liées au renouvellement
de son contrat pour deux
nouvelles saisons. En Tuni-
sie, Saâdou a rencontré son
entraîneur Zelfani à qui il a
exprimé son souhait de
rester pour peu qu’il
trouve un arrangement
avec Mellal. Le rendez-
vous entre les deux
hommes est prévu pour le
début de semaine et si un
accord est trouvé, la signa-
ture de Saâdou sera annoncée
juste après.

L. A.

SAÂDOU QUITTERA 
AUJOURD’HUI 

LE CONFINEMENT SANITAIRE 

Il est rentré au pays depuis plus d’une semaine…

Lors de notre édition d’hier,
nous avons dévoilé les noms
des sept joueurs mis sur la

liste des libérés. Même si la plupart
des éléments sur lesquels les Sang
et Or ne comptent pas pour la sai-
son prochaine n’ont pas réussi à
s’imposer, il y a eu quand même
quelques surprises qui ont surpris
plus d’un, telle que la libération
d’Abdelaziz Moulay. International
olympique, il ne fera pas long feu au
NAHD puisqu’il n’est arrivé qu’au
mois de janvier dernier en prove-
nance de l’US Tataouine. Une fois
rendue publique, l’information de
la libération de l’enfant d’Oran s’est
propagée dans les fiefs du Nasria
comme une trainée de poudre.
Ayant pris conscience qu’ils se sont
peut-être trompés sur ce jeune pro-
mis à un bel avenir, les responsables
pensent sérieusement à le repêcher,
c’est ce qu’une source fiable nous a
confié. 

La direction songe à lui
accorder une nouvelle
chance

En train de vivre ces derniers
temps une crise financière sans pré-
cédent, les Husseidnéens ont dé-
cidé il y a plusieurs mois de revoir
leur politique. Décidés à ne plus re-

cruter des joueurs qui touchent des
salaires faramineux, les dirigeants
préfèrent miser sur des pépites dont
ont dit beaucoup de bien avant de
les transférer vers l’étranger en cas
d’offre alléchante. Si la direction
songe sérieusement à accorder à
Aziz Moulay une nouvelle chance,
c’est parce qu’il entre parfaitement
dans la nouvelle politique des Sang
et Or.  

Il a joué plusieurs matchs 
en étant blessé 

En plus d’avoir un profil qui
convient parfaitement aux Nah-
distes, plusieurs autres paramètres
entrent en considération. Des

jeunes joueurs recrutés quelques
années auparavant ont également
trouvé des difficultés à leurs débuts.
Imed Azzi, Laid Ouaji et les autres
ont eu besoin d’un peu plus de
temps avant qu’ils ne deviennent
des titulaires. Très en retard sur le
plan physique par rapport à ses co-
équipiers lors de ses débuts, l’inter-
national olympique a disputé
plusieurs matchs en étant blessé.
Chose qui ne lui a pas facilité la
tâche pour s’imposer et jouer à
100% de ses moyens.

Son jeune âge et son petit
salaire, les autres raisons…

Selon notre source, d’autres rai-

sons pourraient encourager les
Nahdistes à revenir sur leur déci-
sion et le garder parmi leur effectif.
Agé tout juste de 20 ans, l’attaquant
formé à l’ASMO dispose d’une
grande marge de progression. En
plus de son petit salaire, celui qui a
été engagé l’hiver dernier a eu du-
rant les trois mois qu’il a passés au
NAHD un comportement irrépro-
chable. Toujours à l’heure à l’entraî-
nement, il est l’un des éléments les
plus sérieux sur et en dehors des
terrains. Chose qui pourra jouer en
sa faveur et lui permettra de figurer
sur la liste qui défendra les couleurs
des Sang et Or lors du prochain
exercice. Rachid C.

Zekri signe un contrat 
de cinq ans 

Les Sang et Or continuent de
blinder leurs pépites. Après Islam
Zemiti, Chakib Moncef Tague-
mount et Abdenour Bounaâs, un
autre élément a paraphé avant-hier
un contrat de cinq ans. Capitaine
des U19, Sami Zekri, puisque c’est
de lui qu’il s’agit, est désormais lié
avec le NAHD jusqu’au mois
d’août 2025. Promis à un bel ave-
nir, le neveu de l’ancien joueur du
Nasria, Nacer Zekri, évoluera la
saison prochaine avec l’équipe ré-
serve. Il devra d’abord faire ses
preuves avec les U21 avant d’espé-
rer intégrer l’effectif seniors. A lui
donc d’être à la hauteur des at-
tentes et confirmer le bien qu’on
dit de lui.

Habchi aurait saisi la CRL
Après Sofiane Khadir qui a

réussi finalement à trouver un ac-
cord avec la direction pour résilier
son bail, un autre joueur aurait
saisi la Chambre de résolution des
litiges pour toucher son argent et
récupérer sa lettre de libération.
Selon un proche de Mohamed Za-
karia Habchi, l’ancien joueur de
l’USMB n’a pas l’intention d’aller
jusqu’au bout de son contrat avec
les Sang et Or. Convoité par le club
de sa ville, l’OMA, le virevoltant
ailier compte bien répondre favo-
rablement à cette proposition et se
rapprocher ainsi de son domicile. 

R. C.

NAHD
SA LIBÉRATION A SURPRIS PLUS D’UN

MOULAY POURRAIT ÊTRE REPÊCHÉ 



Liste des libérés : la
direction garde le
silence

Alors qu’il a déjà en-
registré une première
recrue, le Chabab de
Belouizdad ne s’est
toujours pas pro-
noncé concernant
la liste des libé-
rés. Pour
l’heure, la di-
rection joue la
carte de la dis-
crétion. Aucun
nom n’a fuité.
Franck Dumas et

Toufik Korichi, qui
ont arrêté une liste fi-

nale, attendent d’abord de recru-
ter des joueurs pour procéder à
la libération des indésirables.
Dumas sait que la saison pro-
chaine s’annonce longue et il ne
pourra pas se permettre de li-
bérer ses doublures.
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Champion d’Algérie pour la septième fois de son
histoire, le Chabab de Belouizdad doit son suc-
cès en grande partie à une ligne défensive très

performante. En effet, le club de Laâquiba a terminé
meilleure défense du championnat avec uniquement 16
buts encaissés en 21 journées. Soit une moyenne infé-
rieure à un but par match. En attaque, et bien que l’ef-
fectif belouizdadi soit très fourni quantitativement, le
CR Belouizdad n’a pas pu afficher des statistiques im-
pressionnantes dignes d’un vrai champion. En effet,
avec 30 buts inscrits en 21 rencontres de Ligue 1 Mobi-
lis, les coéquipiers de Sayoud pointent à la quatrième
place des meilleures attaques du championnat. Pis en-
core, aucun des attaquants n’a atteint les dix pions en
championnat. Hamza Belahouel demeure la seule ex-
ception. C’est donc tout à fait normal que le CRB
cherche à donner un nouveau visage à son attaque.
Dans ce sens, nous avons appris que, face à l’absence de
piste de prestige, Toufik Korichi compte se rabattre sur
El Habib Bouguelmouna, un des meilleurs attaquants
de la Ligue 1 Mobilis.

Un joueur d’expérience
En mai dernier et avant même l’officialisation de la

fin du championnat, le Chabab de Belouizdad avait
alors entrepris ses travaux en vue de se renforcer.
Parmi les noms qui sont venus en premier, celui de
Draoui, Radouani ou encore celui d’El Habib Bouguel-
mouna qui est en fin de contrat avec l’Entente de Sétif.
En plus de ses qualités sportives, de son expérience sur
les terrains algériens, sa situation contractuelle fait de
lui une très bonne affaire, surtout que le mercato local
semble très pauvre cette saison. D’ailleurs, ces dernières
heures, Toufik Korichi, qui était un peu malade ces der-
niers jours, a décidé de reprendre les choses en main et
de réactiver cette piste longtemps à l’arrêt. Un premier
contact a été établi avec le joueur et son représentant.
Selon une source bien informée, Bouguelmouna serait
très intéressé par la perspective de rejoindre le cham-

pion en titre. Une rencontre devrait être fixée
dans les jours à venir pour discuter sereine-
ment des modalités du contrat.

Remplacer Gasmi numériquement
À 32 ans, El Habib Bouguelmouna ne s’inscrira

certainement pas dans la durée au Chabab de Be-
louizdad. Son recrutement répond à un besoin
actuel. Pour renforcer son attaque et pré-
parer l’avenir, le Chabab de Belouizdad
travaille sur la piste Alaa Abbas et
Joseph Gnadou. Le possible re-
crutement de Bouguelmouna
s’explique par la volonté de
Franck Dumas de disposer
d’un joueur d’expérience qui
connaît très bien le champion-
nat local et qui est en mesure
de se satisfaire d’un rôle de
joker. Avec ses qualités tech-
niques et mentales, Bouguel-
mouna semble avoir le profil
idéal. Néanmoins son recru-
tement dépendra de beau-
coup de paramètres. En
premier lieu, les exigences fi-
nancières du joueur. Le CRB
ne semble pas prêt à faire de
gros efforts dans ce sens, sur-
tout que le joueur a de fortes
chances de disposer d’un statut
de remplaçant. En second lieu,
le Chabab devra dégraisser et
vendre quelques-uns de ses atta-
quants, notamment Ahmed
Gasmi dont le nom a été inscrit
sur la liste des libérés.

Islam Tazibt

Contrairement au
Chabab de Be-
louizdad qui a

blindé tous ses cadres,
plusieurs clubs de la
Ligue 1 Mobilis risquent
de perdre leurs meil-
leurs joueurs en raison
de leur situation
contractuelle. C’est le
cas de l’Entente de Sétif
qui s’apprête à perdre
plusieurs titulaires. Le
MCA, l’USMA ou en-
core la JS Kabylie dispo-
sent aussi de quelques
joueurs en fin de
contrat. À l’instar de
Nabil Saâdou, le capi-
taine des Canaris. En
dépit d’une envie affi-
chée de poursuivre son
aventure du côté de la
ville des Genêts, Saâdou
attend toujours un signe
de sa direction. Un
signe qui tarde à se
faire. Selon une source
bien informée, le joueur
commence à perdre pa-
tience. Et il risque
même de donner suite
aux sollicitations dont il
a fait l’objet ces der-
nières semaines. Parmi

les intéressés, le
Chabab de Belouiz-
dad pointe son nez.
Le technicien fran-
çais Franck Dumas
n’a jamais caché son
admiration pour
Nabil Saâdou. Un
joueur qu’il a déjà
entraîné par le
passé lors de son
passage à la JSK. Un
joueur dont il
connaît les qualités. 

Plusieurs clubs
s’intéressent à
lui

Lors d’une ré-
cente réunion avec
ses hauts responsa-
bles, Franck Dumas
aurait demandé à
Toufik Korichi de
s’activer sur la piste
Nabil Saâdou. Une offre
serait même à l’étude. Le
Chabab de Belouizdad,
qui s’apprête à libérer
Khali, peut se permettre
de formuler une offre
alléchante pour faire
face à la concurrence fa-
rouche de l’USM Alger
qui suit également le

joueur de très près. An-
thar Yahia, le nouveau
directeur sportif us-
miste, a même fait de lui
une de ses priorités
pour ce mercato. Autre-
ment dit, après Ra-
douani, le CRB s’apprête
à livrer une nouvelle ba-
taille à un de ses princi-
paux concurrents pour

le titre la
saison
pro-
chaine. De-
vant la
concur-
rence qui
s’annonce
farouche
avec la paire
Keddad-
Bouchar,
Nabil Saâ-
dou pour-
rait pencher
en faveur
des Us-
mistes. À
moins que
Franck
Dumas ne
lui garan-
tisse un
temps de

jeu la saison prochaine.
Avec les échéances qui
attendent les Belouizda-
dis et les objectifs que le
club s’est fixés, Dumas
aura le luxe de faire
tourner son effectif et
d’accorder du temps de
jeu à tous ses joueurs de
qualité. Affaire à suivre.

Islam Tazibt

BOUGUELMOUNA, UNE PISTE
DE PLUS EN PLUS SÉRIEUSE

Belahouel : «Une
première saison
exceptionnelle avec le
Chabab»

Lors d’un récent entretien, le meilleur buteur
du Chabab de Belouizdad est revenu sur la saison
exceptionnelle de son club en championnat. «Tout
a commencé de fort belle manière. On a réalisé des
débuts prometteurs et on s’est vite retrouvés en tête
du classement. Ça n’a pas été facile. On a énormé-
ment travaillé et on s’est sacrifiés pour atteindre nos
objectifs. Dieu merci, on a remporté le titre. La joie
est immense. Je suis très fier de faire partie de ce
groupe et de ce club», a-t-il déclaré.

«Confirmer en
championnat et aller le
plus loin possible en
LDC»

Pour ce qui est de la saison
prochaine, l’attaquant belouiz-
dadi a estimé : «La saison pro-
chaine s’annonce très compliquée.

Tout le monde voudra nous faire
tomber. On le sait et on se prépa-
rera en conséquence. Et puis, le
championnat sera long. Avec 20
clubs, ce sera une saison particu-
lière. On fera tout pour confirmer
ce titre et pourquoi pas enchaîner

avec une autre consécration. Le
club n’a jamais caché ses am-

bitions, même en Ligue des
champions africaine. L’objec-
tif sera d’aller le plus loin
possible.» 

Moussaoui donne son
accord de principe

Après Zaki Draoui, le Chabab de Belouizdad s’apprête à accueillir une nou-
velle recrue en la personne de Toufik Moussaoui. Le club de Laâquiba, qui
souhaite se séparer de Bakri Khaïri, travaille sérieusement pour lui trouver
un remplaçant. Dumas a même fait de Moussaoui sa priorité dans les bois.
Les négociations qui ont été entamées dernièrement ont très vite évolué entre
le portier du Paradou AC et la direction belouizdadie. Moussaoui a même
donné son accord de principe pour rejoindre les rangs du CRB. Et ce en dépit
d’une forte concurrence du Mouloudia d’Alger.

Il reste à trouver un terrain d’entente avec le PAC
En décrochant l’accord de principe de Toufik Moussaoui, le Chabab de Be-

louizdad a fait un grand pas pour s’assurer ses services. Cependant, à l’instar
de l’ensemble des joueurs du Paradou AC, Moussaoui est toujours sous
contrat. Il faudra donc convaincre le PAC de lâcher son portier. Lors de sa
dernière sortie médiatique, Kheireddine Zetchi a annoncé qu’il était ouvert
au départ de Moussaoui mais qu’il faudra mettre le prix qu’il faut. Le CRB est
averti, récupérer Moussaoui ne se fera pas gratuitement.

Islam Tazibt

Alors que le joueur n’a toujours pas prolongé avec la JSK

DUMAS VEUT
CHIPER SAÂDOU

Le Chabab prêt à casser sa tirelire pour Belhocini
La principale attraction du mercato estival est certainement la pépite de

l’USMBA, Abdennour Belhocini. Ce n’est d’ailleurs pas un hasard si toutes les
grosses écuries de l’élite s’intéressent à lui. Le MCA, l’USMA ou encore le CSC
lui font les yeux doux. Le Chabab de Belouizdad est aussi dans la course. Tou-
fik Korichi a même transmis une offre concrète au père du joueur, histoire
d’ouvrir les négociations. Selon une source bien informée, pour avoir le der-
nier mot dans ce dossier, le Chabab de Belouizdad serait prêt à casser sa tire-
lire. 

Islam Tazibt



BOUABTA CONVOITÉ, LE
MOULOUDIA MISE SUR LA
FILIALE DU PAC

Dans le but de renforcer son axe central de dé-
fense, le Mouloudia et après le recrutement de
Haddad est à la recherche d’un autre joueur qui
évolue dans le même registre. Les responsables du

club et par le biais de la cellule de recrutement ont
pris attache avec Aroussi, ainsi que le joueur du PAC

Bouchina. Outre ces deux joueurs, un contact a été offi-
ciellement noué avec l’autre défenseur central du PAC en l’oc-

currence Tarek Bouabta, qui lui aussi est sous contrat avec son équipe
jusqu'en 2022 et la direction du MCA aura à négocier avec Hassen Zetchi.
Après donc Benkhalifa, Moussaoui, Bouchina, Bouzok et Benayad, on
peut dire que les pensionnaires d’El Achour misent sur la filiale du PAC
pour leur recrutement, bien que les Pacistes aient affiché un niet catégo-
rique pour Bouzok et Benayad qui sont intransférables.

Almas a négocié avec Messala 
Faisant du recrutement de Messala l’une de leurs priorités, puisque Ne-

ghiz tient à l’avoir dans l’effectif de la saison prochaine, une source digne
de foi nous a confié que le président Almas aurait discuté en personne
avec le joueur pour l’assurer de l’intérêt que lui porte le MCA, après que
Bouiche s’est chargé d’établir le contact. La même source ajoute que le pré-
sident du Mouloudia est même passé au stade de négociation en faisant à
Messala une bonne offre financière, finissant ainsi par avoir son accord
de principe et il ne reste que quelques détails à régler. À l’issue de la com-
munication par téléphone qu’il a eue avec Almas, le joueur s’est engagé à
se charger lui-même de sa lettre de libération, une fois qu’il aura terminé
la saison avec son club en Tunisie.  

Des changements prévus en début de semaine
La confusion qui règne actuellement au MCA au niveau de l’ad-
ministration suite à la décision de Bachta et Aouf de se retirer

du conseil d’administration n’a pas laissé la Sonatrach indif-
férente. À croire ce qui se dit dans les couloirs de la maison
pétrolière, des changements sont prévus en début de se-
maine dans le but de redonner de la stabilité au club.  

Y a-t-il une affaire Haddad ? 
Une semaine après la signature de Haddad au Mou-

loudia, et à croire ce qui se dit dans l’entourage du club,
le joueur avait signé un engagement avec son agent, mais
c’est un autre manager qui a été présent lors de la signa-

ture de son contrat. Bien que certains parlent d’une affaire
Merouani bis, on se demande si le manager en question a

été juste présent à la signature du contrat sans que son nom
n’y figure, ou bien il y a bel et bien une affaire au MCA.

K. M.
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Un véritable malaise com-
mence à se faire ressentir
dans la maison du vieux club

algérois, il semble bien que l’été sera
chaud  et on n’écarte pas la possibi-
lité de voir des changements dans les
tout prochains jours. En raison de ce
marasme que vit le club, Anouar
Bachta, l’une des figures de proue de
la prestigieuse équipe des années 70,
a songé à démissionner et il semble
bien qu’il ne s’agit que d’une question
de temps. A en croire une source
digne de foi, le président Almas au-
rait pris attache avec lui pour vérifier
l’authenticité de la nouvelle, et
Bachta n’a pas hésité à la confirmer
en lui faisant part de son intention de
jeter l’éponge. Toutefois, Bachta ne
semble pas être le seul à vouloir dé-
missionner du Conseil d’administra-
tion, puisque Sid Ali Aouf, le petit
fils du fondateur du Mouloudia, est
décidé à son tour à remettre, avant la
fin de semaine, sa démission du CA. 
Lui aussi reproche à Almas de
prendre des décisions
unilatérales 

En effet, il n’est un secret pour per-
sonne que les tâches étaient bien ré-
parties au sein du CA, afin d’assurer
le bon fonctionnement de cette
structure. Ainsi, il était convenu
qu’Aouf s’occupe de  la réorganisa-
tion de l’administration et de la ges-
tion financière du club. Il a d’ailleurs
effectué un très grand travail dans ce

sens. Toutefois et jusqu’au jour d’au-
jourd’hui, le président n’a pas mis en
œuvre l’organigramme tracé et le
changement souhaité dans la ges-
tion, bien que toutes les décisions
aient été ratifiées au niveau du CA.
Pis encore, Aouf, à l’image de Bachta,
reproche à Almas de prendre des dé-
cisions unilatérales sans passer par le
Conseil d’administration, sans pour
autant parler de celles qui sont
contradictoires avec ce qui a été
convenu lors des précédentes réu-
nions. 
Aouf et Bachta ne veulent
plus cautionner ce qui se
passe au club

En décidant de se retirer donc du
CA, Aouf et Bachta, en leur qualité
d’enfants du club, ne veulent plus
cautionner ce qui se passe au MCA,
car ils savent pertinemment qu’avec
la politique actuelle caractérisée par
un non management, le club s’ache-
mine vers une impasse. Ainsi, ils
veulent donc se retrier pour décliner
toute responsabilité par rapport à ce
qui pourrait arriver à l’avenir. 
Ils pourraient présenter
leur démission par écrit
aujourd’hui 

Décidés donc à quitter le na-
vire avant qu’il ne soit trop
tard, ces deux enfants du club
pourraient passer à l’acte au-
jourd’hui et présenter leur dé-
mission par écrit qu’ils remettront à

Almas et aux responsables de
la Sonatrach. Ainsi, le
Conseil d’administration du
Mouloudia est au bord de
l’implosion, il faut s’attendre
sans aucun doute à des chan-
gements dans un avenir très
proche. 
Aouf : «Je suis
démissionnaire car
je ne peux plus
cautionner la
médiocrité»   

Contacté au sujet de sa
décision de démissionner du

Conseil d’administration, Sid Ali
Aouf, le petit-fils du fondateur du
Mouloudia, nous dira : «Effective-
ment j’ai pris ma décision de démis-
sionner de mon poste de membre du
Conseil d’administration, car je ne
peux plus cautionner la médiocrité.»

Almas veut se réunir avec
Aouf et Bachta pour les
dissuader de démissionner

Après avoir eu vent de l’intention
d’Aouf et Bachta de démissionner du
CA, en refusant de cautionner sa
gestion, le président Almas, par le
biais d’un dirigeant du club, a pris at-
tache avec Aouf et Bachta pour les
inviter à une réunion qu’il a pro-
grammée à 19h pour essayer
de les dissuader de dé-
missionner. 

Kamel M.

Après une saison seulement au Mouloudia, Abdel-
moumen Djabou a pris la décision de changer d’air
et revenir à son ancien club qui lui a proposé offi-

ciellement de faire un retour au bercail. Malgré le fait qu’il
ait quitté l’Entente, Djabou a toujours entretenu de bonnes
relations avec les dirigeants du club et le président Hel-
faia. D’ailleurs, dans l’une de ses déclarations, il avait af-
firmé que s’il était à la tête de l’ESS l’été dernier, Djabou
n’aurait jamais quitté le club. C’est dire que la coqueluche
sétifienne jouit toujours du respect de ses anciens diri-
geants et que son départ avait été précipité à cause des pro-
blèmes qui avaient surgi à la maison.  

Le joueur refuse catégoriquement de revoir
son salaire à la baisse 

Pour revenir à la volonté de Djabou de vouloir quitter
le MCA, il n’est  un secret pour personne que les pension-
naires d’El Achour ont décidé de réduire les salaires des
joueurs qui touchent plus de 200 millions de centimes,
conformément à la nouvelle politique financière  du club,
mais le joueur a confié à ses proches qu’il est hors de ques-
tion à ce qu’il renonce au moindre centime de sa men-
sualité. Le joueur se dit prêt à rencontrer les dirigeants du

MCA pour résilier son contrat à l’amiable, en
étant nullement intéressé par l’idée de rester. 

Le joueur voulait déjà quitter le
club à deux reprises

A vrai dire, cela fait longtemps que
Djabou avait l’intention de quitter le club,
après les problèmes qu’il a rencontrés au
Mouloudia, au point de bouder à deux
reprises, notamment après l’altercation
qu’il a eue avec un groupe de supporters.
D’autre part et depuis qu’il a rejoint le
MCA, le joueur n’a pu s’exprimer sur sa véri-
table valeur, d’où les virulentes critiques qu’il a
essayées au fil des rencontres. Ainsi, la politique
de révision des salaires n’est pas la seule raison qui est
derrière la volonté de Djabou de partir et le joueur
pourra se déplacer dans les jours à Alger et rencontrer
Almas pour résilier son contrat. De son côté, la direc-
tion du MCA ne retiendra aucun joueur contre son gré. 

Kamel M.

Les joueurs refusent d’entendre
parler de la révision de leurs salaires

Décidément, le premier responsable du MCA est
confronté à une situation assez délicate, puisque les
joueurs du Mouloudia qui perçoivent un salaire consé-

quent ne comptent en aucun cas entendre parler d’une ré-
vision à la baisse de leurs salaires, comme l’envisage la

direction. A en croire une source digne de foi, la di-
rection du club, par le biais d’un des dirigeants,

a discuté avec certains cadres de l’équipe
dont le contrat est toujours en cours pour
essayer de connaître leur position. Ces
derniers étaient unanimes à rejeter
l’idée et les contrats qu’ils ont signés
en bonne et en due forme préservent
leurs droits. 
Des concessions
salariales ont été
faites

Les joueurs en question esti-
ment qu’ils ont déjà fait des

concessions en procédant à la si-
gnature du protocole de la révision

des salaires durant la période de la
pandémie jusqu'à 50%, contrairement
aux joueurs d’autres équipes dont le
pourcentage de réduction et inférieure

à celui du MCA. Ce qui explique ainsi
la position des joueurs envers la nouvelle
politique du club, en étant prêt même à
changer d’air si la direction campe sur sa
position. 
Almas exposera le problème à la
Sonatrach 

Persuadé qu’il lui sera difficile de
convaincre les joueurs de sa démarche, fai-

sant aussi face à une crise financière assez
aiguë, le président du Mouloudia compte ex-

poser le problème à la Sonatrach qui lui donné
des directives bien précise sur le plafonnement
des salaires. Almas sait pertinemment qu’il
devra indemniser les joueurs qui refusent de re-
voir leur salaire à la baisse s’il se retrouve dans
l’obligation de résilier leur contrat, car certains

d’entre eux ne sont pas prêts à partir. 
Kamel M.    

DJABOU, DÉCIDÉ À REVENIR
À L’ESS, RÉSILIERA SON
CONTRAT À L’AMIABLE

Le Conseil d’administration au bord de l’implosion 

AOUF DÉCIDE DE SE RETIRER DU
CONSEIL D’ADMINISTRATION 

DERRARDJA
«LES OFFRES NE

MANQUENT PAS MAIS
J’ACCORDE LA PRIORITÉ

AU MCA»
Bien que son nom figure sur la liste des
joueurs qui ne seront pas retenus pour le
prochain exercice, aucun dirigeant n’a pris

attache avec Walid Derrardja pour le
moment pour lui signifier son départ.
Contacté par nos soins, l’attaquant du
MCA s’est contenté de dire : «Tout
ce que je peux vous dire, c’est le
fait que le mercato estival n’est
qu’a son début et je ne manque

pas d’offres que cela soit en Algé-
rie ou à l’étranger, mais par cor-

rection je dois donner la priorité
au MCA.» 

K. M.

Lazizi
sollicite

Osmani, un jeune
talent de Sétif  

Tarek Lazizi a pris attache avec le
jeune joueur de l’ESS, Osmani. Il
s’agit pour la direction algéroise de
convaincre le jeune talent de re-
joindre leur équipe pour les
trois prochaines saisons.  
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Décidément, c’est la déser-
tification qui pend au
nez du Mouloudia sur le

côté droit de la défense. Le fait de
ne pas vouloir prolonger le bail
de Hachoud incite celui-ci à
chercher une autre destination.
L’enfant d’Al Attaf est en discus-
sion avec le CRB qui veut s’atta-
cher ses services. Le départ de
Hachoud qui se profile à l’hori-
zon pourrait être suivi par celui
de Walid Allati qui est convoité
par le NAHD. Le natif d’El
Bayadh, bien qu’il soit sous
contrat avec les Vert et Rouge,
pourrait afficher des envies d’ail-
leurs, après une saison en dents
de scie. 

Une grosse désertification
se profile sur le côté droit

Avec deux arrières latéraux qui
veulent quitter le navire en
même temps pour des raisons
différentes, c’est la grosse panade
pour le Mouloudia. Après avoir
fait des pieds et les mains pour
avoir au même poste Hachoud et
Allati, voilà que le club risque de
se retrouver sans aucun arrière
droit. Une désertification qui se
profile à l’horizon à cause princi-
palement d’une direction qui
s’emmêle les pinceaux, c’est à
croire que le problème du Mou-
loudia réside dans ses deux cou-
loirs. 

La direction ne cédera
jamais Allati 

Même si aucune offre officielle
n’a atterri sur son bureau, Nacer
Almas n’a nullement l’intention
de céder Walid Allati. Ayant un

contrat qui expire en 2021, les
pensionnaires d’Al Achour rejet-
teront à coup sûr toute proposi-
tion concernant l’enfant d’Al
Bayadh qui est appelé à rempla-
cer Abderrahmane Hachoud sur
le départ.       

Alors que le CRB 
et l’USMA se renforcent, 
le Mouloudia en mode
stand-by

Fort de ce titre obtenu grâce au
vote, le CRB est actuellement en
train d’œuvrer en se renforçant
de manière qualitative. L’USMA,
qui refait surface de manière
progressive, entame sa marche
en avant tout comme la JSK.
Pendant ce temps, le Mouloudia
n’a enregistré que la venue de
Mouad Haddad. Une bien mai-
gre consolation pour un club en
passe de célébrer son centenaire
avec en prime une participation
à la Ligue des champions. Avec
un recrutement en stand-by, le
Mouloudia peine à concrétiser
les transferts du libéro Bouchina
et du gardien du PAC Mous-
saoui, sans oublier l’arrière cen-
tral du CABBA, Said Arroussi,
qui est en litige avec son em-
ployeur. La libération du joueur
devrait prendre du temps car on
ne sait pas le temps que prendra
la commission des litiges avant
de statuer sur les différents dos-
siers. Dans l’impasse, les pen-
sionnaires d’Al Achour devront
agir au plus vite pour tenter de
récupérer certains éléments ci-
blés.    

 T. Che 

MALGRÉ L’INSISTANCE 
DU PRÉSIDENT, BRAHAM CHAOUCH 
NE REVIENDRA PAS  

On avait évoqué l’atti-
tude du président du CA,
Nacer Almas, qui voulait
tout mettre en œuvre afin
de convaincre Karim Bra-
ham Chaouch de revenir
sur sa décision de partir.
Nous avons appris que
l’homme fort du MCA a
envoyé un émissaire pour
persuader Braham Chaouch de réintégrer son
poste. Une tentative vouée à l’échec car l’ancien
attaquant du Mouloudia a pris une décision
irrévocable refusant ainsi d’intégrer la com-
mission de recrutement.  

Karim était en pourparlers avec
Merzougui, Belhocini et Bouhenna 

L’ancien buteur du Mouloudia avait en
charge des dossiers importants. En effet, Bra-
ham Chaouch était en discussion avec Kheir-
redine Merzougui, Rachid Bouhenna et le
meilleur baroudeur de la L1, Abdenour Bel-
hocini. Avec le départ de Braham Chaouch, les
négociations risquent de tomber à l’eau. Il va
falloir que quelqu’un d’autres prenne le relais
avec l’ambition de matérialiser au moins le
transfert d’un des trois éléments ciblés. 

Braham Chaouch : «Ma décision est
irrévocable et je n’ai pas de RDV

avec Almas»
Prenant à nouveau attache avec
le premier concerné, Braham

Chaouch maintient cette dé-
cision de quitter la cellule
de recrutement. «Ma déci-
sion de quitter la cellule de
recrutement est irrévoca-
ble. Ceci étant, je serai à
la disposition du club
dans d’autres tâches. Je
tiens à préciser que je n’ai
aucun rendez-vous prévu
ce jeudi avec le président

Almas», a déclaré l’ancien
avant-centre du Mouloudia.    

T. Che 

MEKHAZNI 
RÉFUTE TOUTE 

DÉMISSION DE SON POSTE 
Déchu assez curieusement de son

poste de DTS, Mohamed Mekhazni doit
choisir entre rendre le tablier ou poursuivre
sa mission mais comme entraîneur des U-21.
Nacer Almas attend que l’ex-responsables des
jeunes tranche sur son avenir qui s’inscrit en
pointillés au Mouloudia. Sur les différents ré-
seaux sociaux, une information s’est propagée

faisant état de la démission de Mekhazni.
Une information très vite réfutée par le

premier concerné qui n’a entrepris
aucune démarche officielle dans

ce sens. 

La direction a commencé il y a
quelques jours à préparer le pro-
chain exercice. Après avoir tracé
la feuille de route, elle a décidé de
passer aux choses sérieuses. La
preuve, elle est en train d’étudier
la situation de chaque joueur
avant d’établir la liste de ceux qui
seront libérés. Parmi les joueurs
qui sont déjà assurés de faire par-
tie de l’effectif paciste lors du pro-
chain exercice, Tayeb Hamoudi.
Selon une source sûre, les diri-
geants ne comptent en aucun cas
se séparer de leur milieu de ter-
rain qui est dans le viseur de
quelques équipes de la Ligue 1
Mobilis. Formé à l’académie JMG,
il enchaînera donc sa troisième
saison avec les Jaune et Bleu. 

La direction compte
beaucoup sur lui pour
encadrer les jeunes

Malgré son jeune âge, celui qui
vient de boucler à peine ses 24 ans
est l’un des éléments pacistes les
plus expérimentés. Titulaire in-
discutable depuis maintenant
deux saisons, celui qui peut évo-
luer également dans l’axe central
ou sur le côté droit de la défense
fait partie avec Islem Arous et
Riyad Benayad des joueurs sur
qui la direction compte beaucoup
pour encadrer les jeunes qui se-
ront promus cet été en équipe

première. Exemplaire sur et en
dehors des terrains, l’enfant de Re-
lizane aura donc un grand rôle à
jouer lors de l’exercice 2020-2021.  

Les dirigeants prêts à lui
faciliter la tâche en cas
d’une offre de l’étranger

L’un des plus anciens de l’effec-
tif, Tayeb Hamoudi, qui est sous
contrat jusqu’au mois de juin
2022, se rapproche petit à petit de
la fin de son bail. S’il est très à
l’aise au PAC et n’a pas l’intention
de forcer son départ pour un

autre club local, le milieu de ter-
rain est très intéressé par une ex-
périence à l’étranger.
Compréhensifs, les Jaune et Bleu
estiment qu’il est dans son droit
de réclamer un bon de sortie en
cas d’offre étrangère. D’après une
source généralement bien infor-
mée, le président Hacen Zetchi lui
a même fait savoir qu’il est prêt à
faciliter son départ dans le cas où
un club européen ou des pays du
Golfe montre un réel intérêt.  

Rachid C.

De retour officiellement en Ligue 1,
après sept ans d’absence, le club phare
des Zianides risque de vivre un été assez
chaud. En effet, suite à la décision du
président Nasreddine Soulimane de se
retirer de ses fonctions lors de la pro-
chaine AGO, une folle rumeur a circulé
sur les réseaux sociaux ces dernières
heures, affirmant la volonté d’Abdelha-
kim Serrar de venir prendre les com-
mandes du WAT.   

Sentiment mitigé chez les
supporters 

Si rien n’est encore officiel à l’heure
actuelle, cette rumeur a lancé un vérita-
ble débat sur Serrar. Si certains refusent
catégoriquement de voir l’ancien prési-
dent de l’ESS débarquer à la tête du
Widad, d’autres pensent que son riche
vécu et ses connaissances peuvent aider
sensiblement le WAT, surtout que le
club a souvent souffert avec le corps ar-
bitral.   

Serrar ne viendra pas sans
garantie financière 

Libre depuis son départ de l’USMA,
Abdelhakim Serrar, qui n’a pas encore
communiqué publiquement sur ce
sujet, n’est pas du genre à se contenter

d’un simple salaire, mais en exigeant un
gros budget transfert à sa disposition,
tout en ayant carte blanche pour bâtir
l’équipe avant d’attaquer le prochain
exercice 2020-21. 

Peu de succès hormis avec l’ESS 
Très fort dans la communication, au

point d’endosser aussi le rôle de consul-
tant, Abdelhakim Serrar, qui peut se tar-
guer d’avoir non seulement joué à
l’Entente, mais surtout avoir permis à
l’Aigle noir de devenir une référence sur
le double plan arabe et africain durant
son passage comme président, a néan-
moins failli dans ses missions par la
suite, que ce soit à la tête de l’USMBA
ou encore l’USMA. 

Le WAT a besoin de ses propres
enfants 

Alors que le président Nasreddine
Soulimane fait le maximum depuis plu-
sieurs semaines pour convaincre une
grande société étatique de venir prendre
les commandes du WAT, le public tlem-
cénien espère une direction composée
uniquement des enfants du club. En
effet, plusieurs anciens joueurs, sont
motivés à l’idée de faire partie du nou-
veau projet du futur président, sans
pour autant être contraint de solliciter
des personnes qui n’ont aucun lié direct
avec le club phare de Sidi Boumediène. 

 O. R. B. A.

POUR GÉRER LES AFFAIRES DU WAT

LA FOLLE RUMEUR SERRAR 
FAIT LE BUZZ 

HAMOUDI N’IRA NULLE PART 

HACHOUD NÉGOCIE AVEC LE CRB, 
ALLATI CONVOITÉ PAR LE NAHD
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Décidemment, l’USMA compte pas-
ser à la vitesse supérieure dans le re-
crutement. Avec la venue du

directeur sportif, Anthar Yahia, en Algérie,
les dossiers vont s’accélérer, lui qui devrait
reprendre son travail après avoir quitté la
quarantaine. Des dossiers très importants
sont toujours en stand-by notamment celui
relatif au recrutement puisque, selon nos
sources, plusieurs joueurs ont été ciblés
mais aucun d’entre eux n’a été officiellement
engagé. On parle toujours de l’arrière droit,
Saâdi Radouani, qui n’a toujours pas été
présenté à la presse. Entre-temps, d’autres
éléments ont été mis dans la short-list de
l’ancien défenseur des Verts à l’image de
l’arrière droit du NC Magra, Chikhi, et de
l’attaquant de l’USMBA, Belhocini. Mais
hier, nous avons appris qu’un autre nom in-
téresse fortement la direction des Rouge et
Noir. Il s’agit du défenseur du CSC, Zaâlani.
Considéré comme étant l’un des meilleurs
joueurs du club constantinois, il pourrait
rebondir dès la saison prochaine du côté de
Soustara où l’USMA est prête d’ores et déjà
à l’accueillir dans son effectif.

L’expérience fait toute la différence 
Si l’USMA s’intéresse désormais à un dé-

fenseur central, c’est parce que l’entraîneur
en chef, François Ciccolini, a constaté une
légère défaillance dans ce compartiment.
Selon lui, l’axe prenait beaucoup de buts sur
des erreurs individuelles l’an dernier. Et
pour y remédier, il faudrait recruter un axial
capable de stopper cette hémorragie. Du
coup, Anthar Yahia a pensé à Zaâlani qui,
selon lui, pourrait bien apporter son expé-
rience au club algérois. Pour rappel, avant de
rejoindre le CSC, Zaâlani avait porté le
maillot du RC l’Arbâa, avec lequel il avait
disputé la finale de la Coupe d’Algérie. 

Très costaud, il répond au profil
recherché 

L’autre point positif concerne la morpho-
logie du joueur. En effet, Zaâlani est un dé-
fenseur très costaud mais aussi très solide
défensivement. Il a déjà fait ses preuves avec
le club constantinois, en devenant en
quelques temps l’un des cadres de cette
équipe. De ce fait, il réunit tous les critères
recherchés par la direction de l’USMA, la-
quelle ne devrait pas trop tarder à finaliser
ce transfert. 

Très offensif dans son jeu
Par ailleurs, en plus de sa solidité défen-

sive, lui qui est suivi par plusieurs forma-
tions de la Ligue 1 Mobilis, Zaâlani est aussi
connu pour sa vocation offensive. Il a sou-
vent été le sauveur du CSC en inscrivant des
buts décisifs. C’est quelqu’un qui se sent à
l’aise en défense et même en attaque. Un cri-
tère très apprécié chez les entraîneurs fran-

çais lesquels comptent souvent sur ce genre
de profil. 

Libre de tout engagement et prêt à
changer d’air

Avec Zaâlani, les points positifs ne man-
quent pas. En plus du fait qu’il soit costaud,
très appliqué dans son jeu, solide défensi-
vement et offensivement, le défenseur du
CSC est en effet libre de tout engagement.
Autrement dit, l’USMA n’aura pas à rache-
ter ses papiers. Au contraire, elle n’aura qu’à
le convaincre avec son projet sportif mis en
place mais aussi avec un salaire motivant
pour avoir ses services. Il faut rappeler que
Zaâlani, et après quelques années passées au
CSC, est désormais prêt à vivre une nou-
velle expérience. Changer d’air est dans son
projet.

Un parcours remarquable avec le
CSC

Pour ses prestations et le parcours vécu
avec le CSC, on ne peut dire que du positif
sur Zaâlani. Très discipliné, le joueur a tou-
jours été un exemple dans cette équipe. Il a
aussi réussi à gagner le championnat natio-
nal sous la coupe de Abdelkader Amrani.
Globalement, c’est un défenseur qui pour-
rait bien apporter sa touche aux Rouge et
Noir et pourquoi pas donner une autre di-
mension à sa carrière. 

Il a déjà joué la Coupe d’Afrique
avec les Constantinois 

Sur le plan continental, Zaâlani pourrait
aussi jouer un très grand rôle avec son ex-
périence. Il a en effet participé à la Ligue des
champions avec le CSC. Il avait réalisé un
parcours remarquable et des performances
dignes d’un défenseur de haut niveau. Des
points positifs qui peuvent jouer en sa fa-
veur. 

M. Z. 

FÉLICITATIONS
La date du 10 août 2020 restera

à jamais gravée dans la memoire
de notre ami Adel Meddah et
pour tous les membres de sa fa-
mille. Fervent supporter de l’USMA,
il a assisté à la naissance de son
premier enfant prénommé 

ENZO
et comme la tradition le veut, il sera lui aussi un in-

conditionnel des Rouge et Noir. En cet heureux événe-
ment, le collectif du Buteur présente à l’heureux papa
leurs félicitations et souhaite un prompt rétablissement à
la maman.

Comme tout le
monde le sait, 16
joueurs de la JSMS ont
saisi un huissier de jus-
tice pour informer la di-
rection par rapport à
leur démarche, eux qui
réclament leur argent
depuis quelque temps
déjà. En effet, les
joueurs n’ont pas été
payés depuis très long-
temps, soit avant même
l’arrêt de la compétition,
à cause de la pandémie
mondiale. Autrement
dit, le groupe n’a pas été
payé depuis presque dix
mois. Une situation de
crise sans précédent,
mettant le président Ki-
tari devant le fait ac-
compli. Et pour éviter le
pire, il compte, selon
nos sources, trouver un
accord avec les joueurs
en essayant de leur dire
toute la vérité et trouver
un arrangement du mo-
ment qu’il n’aura pas le
choix que de les payer. 

Certains 
menacent de 
saisir la CRL 

Même si le président
du club souhaite trouver
un accord à l’amiable
avec les joueurs, c’est
loin d’être le cas pour les
éléments qui n’ont pas
été payés depuis très
longtemps. Et à en
croire nos sources, la
majorité menace de sai-
sir la CRL pour obtenir
ce qui leur revient de
droit. Autrement dit, la
direction de la JSMS a
été obligée par la Ligue
de football de trouver

un terrain d’entente avec
les joueurs concernant
les quatre mois de sa-
laire durant la période
de la pandémie
(jusqu’au mois de juil-
let). Mais le problème
qui se pose, c’est que la
direction du club n’a
versé aux joueurs que
trois mois depuis le
début de la saison. 

Kitari n’a pas en-
core fixé de RDV
avec les joueurs 

Même si les joueurs
ne réclament que les six
mois de salaire (ils ne
comptent pas les sa-
laires durant l’arrêt de la
compétition), le prési-
dent du club n’a tou-
jours pas fixé de
rendez-vous avec eux
pour essayer de les ras-
surer.  Du coup, le
groupe est dans son
droit d’aller saisir la
CRL pour espérer obte-
nir rapidement gain de
cause. 

Zahzouh : «Je ne
comprends plus
rien !»

Le défenseur de la
JSMS, Zahzouh, dira :
«Je ne comprends si nous
avons réussi à accéder en
Ligue 1 ou bien nous
avons été rétrogradés en
Ligue 2. Comment un
joueur peut se montrer
patient alors qu’il n’a pas
été payé depuis dix mois
? Cette situation ne ras-
sure pas et je ne suis pas
vraiment confiant.»

A. B. 

VERS UN ACCORD 
AVEC LES JOUEURS !

PROTOCOLE COVID-19

Les joueurs de l’USMA, qui
vivaient une situation de
stress à cause de l’incerti-

tude qui plane sur la liste des
joueurs appelés à être libérés,
puisque aucune décision à leur
sujet n’a été prise, ont été soula-
gés du retour du directeur géné-
ral, Anthar Yahia, pour prendre
en main ce dossier en dévoilant
d’une manière officielle la liste
des joueurs qui ne seront pas
maintenus, ainsi que celle des élé-
ments qui seront promus en
équipe première. En effet, les Us-
mistes sauront à quoi s’en tenir. 

Meftah, le seul en fin de
contrat, ne restera pas 

Après plusieurs années de
beaux et loyaux services, l’arrière
droit, Mohamed Rabie Meah,
qui se trouve en fin de contrat, ne
prolongera pas son contrat. En
effet, la direction de l’USMA a
pris la décision de ne pas le gar-
der. D’ailleurs, plusieurs équipes
le veulent pour la saison pro-
chaine. Du coup, il est le premier
élément à être annoncé partant
d’une manière officielle. 

Tiboutine, Belarbi, Man-
souri devraient lui emboî-
ter le pas 

Apparemment, Meah ne sera
pas le joueur qui va quitter
l’USMA cet été. Même si aucune
décision officielle n’a été prise,
nous avons appris que d’autres

éléments vont lui emboîter le pas. 
Il s’agit de Tiboutine, Belarbi et

Mansouri. Il se pourrait que l’an-
cien joueur de l’USMH soit prêté
à une autre équipe pour lui per-
mettre de gagner en temps de jeu.

Belkaroui et Oukal tou-
jours en ballottage 

Même si l’USMA est à la re-
cherche de bons défenseurs, la di-
rection n’est pas encore sûre de
garder Belkaroui et Oukal. Ces
derniers devraient, sauf surprise,
quitter l’équipe dans les prochains

jours. Pour rappel, l’affaire de Bel-
karoui n’a pas encore été réglée. 

Hamra devrait négocier
son nouveau salaire 

L’autre joueur qui se trouve en
fin de contrat n’est autre que le dé-
fenseur Hamra. Ce dernier, auteur
d’une saison acceptable, devrait
rencontrer prochainement le di-
recteur sportif Anthar Yahia pour
une éventuelle prolongation de
contrat. Il devrait, pas la même
occasion, négocier son nouveau
salaire. Cela veut dire qu’il ne

quittera pas les Rouge et Noir.
Boumechra, Yaïche et
Ardji ne partiront pas 

Par ailleurs, nous avons appris
que d’autres joueurs sont intou-
chables puisque le nouvel entraî-
neur aurait pris la décision de les
garder.  Il s’agit de Boumechra,
Yaïche et Ardji. Ces derniers se-
ront préservés en prévision de la
saison prochaine puisqu’il s’agit
de jeunes éléments pétris de qua-
lité et qui peuvent apporter un
grand plus à l’équipe. 

M. Z.

LES JOUEURS SOULAGÉS DU RETOUR D’ANTHAR YAHIA

L’USMA VEUT ZAÂLANI POUR
RENFORCER SON AXE CENTRAL
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Les choses sérieuses vont
réellement commencer
pour le nouveau prési-

dent du Conseil d’adminis-
tration, Tayeb Mehiaoui, qui
aura du pain sur la planche.
Son seul avantage face à la si-
tuation qui prévaut sur les
plans administratif et sportif
est le fait que le championnat
ne devra pas reprendre ses
droits que dans quelques
mois. Chose qui laisse devant
lui le temps nécessaire pour
s’occuper de plusieurs chan-
tiers grands ouverts en cette
période d’intersaison. Il faut
dire que Mehiaoui va avoir
une double tâche, celle de dé-
marrer l’équipe, comme le
fasse chaque président de
club en cette période estivale
mais aussi d’accélérer la
venue d’une société. Une
mission qui est loin d’être fa-
cile pour la nouvelle équipe
dirigeante du Mouloudia d’Oran.
Se pencher sur la venue d’une
société

Il faut dire que Mehiaoui et ses proches
collaborateurs qui seront désignés inces-
samment seront attendus au tournant.
Ayant promis d’accélérer le processus de
l’intégration d’une société nationale à la tête
de la SSPA du MCO, la nouvelle direction
des Rouge et Blanc devront œuvrer dans ce
sens dès les premiers jours afin de lever tout
équivoque concernant leurs intentions. Il
faut dire que les principaux actionnaires de
la SSPA ne sont pas maitres de la décision
en elle-même  car cela dépendra aussi de la
volonté des autorités locales à pouvoir inci-
ter l’autre partie à s’approcher le plus rapide-
ment de la société. Entre temps, le Conseil

d’administration du MCO sera appelé au
moins à remplir sa mission qui est de réunir
les documents nécessaires et frapper à la
porte de la Wilaya afin de dégager toutes
responsabilités.   
Ne pas occulter le volet sportif

La venue d’une société sera le cheval de
bataille de la nouvelle direction du Moulou-
dia d’Oran, à sa tête Tayeb Mehiaoui mais il
ne faut pas qu’on oublie le volet sportif qui
intéresse au plus haut point les supporters
des Rouge et Blanc. Un vrai défi attend, en
effet, Mehiaoui et les membres du CA qui
ont promis de travailler en étroite collabora-
tion. Ce chantier demeure l’un des plus im-
portants si jamais la société mettra du temps
à venir. Mais avant cela, Mehiaoui sera im-
pérativement appelés à désigner un staff

technique, garder les meilleurs joueurs mais
aussi entrer dans le marché des transferts
qui ne connait pas de grands mouvements
cet été pour les raisons que tout le monde
connaît. 
Calmer les supporters

Afin de calmer une grande partie des sup-
porters qui ne croient qu’à la venue d’une
société, Mehiaoui et ses collaborateurs n’au-
ront pas droit à l’erreur. Il faut que tout soit
parfait tant au niveau de l’administration
que sportif. Très contestés par une partie
des supporters avant même la tenue de l’As-
semblée générale du 10 août passé, les nou-
veaux locataires du siège de Larbi Ben
M’hidi savent bien ce qui leur reste à faire
s’ils veulent faire changer d’avis à leurs fans.
Il faut monter une grande équipe et céder le

club à une société, le plus tôt possible.
Où va-t-on trouver de l’argent ?

Il est clair que pour monter une équipe
compétitive, la direction aura besoin d’un
argent fou. Mehiaoui, qui a bien géré la sai-
son 2010-2011, sait parfaitement que les
temps ont changé et que la valeur du joueur
ne cesse d’augmenter en flèèche. Baba qui a
géré le Mouloudia d’Oran pendant cinq ans
l’a vérifié à ses dépens. Paradoxalement, il a
injecté un argent fou lors de la saison où le
Mouloudia a frôlé la descente. Autrement
dit, ce n’est pas avec des miettes ou une poli-
tique de rajeunissement que le Mouloudia
s’en sortira cette saison. Mehiaoui qui ne
pourra rien faire seul devra compter sur
l’apport de certains membres du CA pour
espérer démarrer l’équipe. A. L.

LA DOUBLE MISSION DE MEHIAOUI

Le transfuge du NC Magra, qui
est en considéré comme la
meilleure recrue hivernale,

semble décidé plus que jamais
à aller au bout de son contrat. 
Apparemment,  le repos s’est pro-

longé…
Il est clair que personne ne tablait

sur une telle période de repos. Cela
cinq moins mois qu’on n’a pas tou-

ché le ballon. C’est trop. On n’a
même oublié ce que veut dire le mot
football. Maintenant, on attend avec
impatience quand on reprendra l’en-

traînement collectif.
Comment gérez-vous ces mo-

ments ?
Comme n’importe quel joueur, on
est au repos actif. On ne peut pas

rester sans entraînement individuel.
C’est une gestion difficile à laquelle
on est confrontés. On espère seule-
ment qu’on nous annoncera la date
de la reprise afin qu’on puisse bien

gérer ce repos. 
Que pensez-vous de cette déci-

sion prise par la FAF ?
C’est une décision qui a mis un

terme au suspense car l’annonce
d’une saison blanche arrange les af-

faires de plusieurs clubs. Mainte-
nant, on est obligé de tourner la

page et penser à la saison prochaine.
J’espère seulement qu’on annoncera

dans les meilleurs délais la date de
reprise de la compétition. 

Sur le plan personnel, êtes vous
satisfait de votre rendement ?

Malgré le peu de matches que j’ai
joués, je pense être satisfait car je

me sentais en progression
constante. La blessure m’a

freiné dans mon élan,
avant que je ne re-

vienne en force. J’au-
rais aimé aller au

terme de la saison
pour montrer de

quoi je suis capa-
ble.

Sachant que
vous êtes en-

core sous
contrat,

allez-vous
prolonger ?

C’est une
question de

destin car per-
sonne ne peut

parier sur son ave-
nir. Personnellement,

j’aimerais bien rester la
saison prochaine car je

trouve que mon avenir est
au Mouloudia. Mes débuts
étaient encourageants mais

je pense pouvoir faire en-
core mieux lors du prochain

exercice.
Entretien réalisé par

Amine L.

LITIM PRÊT À
RENOUVELER ?

La direction du Mouloudia
d’Oran va entrer en course contre la
montre afin d’essayer de garder
quelques éléments de l’ossature de
l’équipe, à l’image de Oussama
Litim qui a réalisé deux saisons à la
hauteur. Ayant saisi la CNRL afin
d’obtenir ses mensualités impayées,
lui qui n’a pas accepté de baisser de
moitié ses salaires, l’enfant de Bou-
hamama prépare déjà son départ
d’autant plus qu’il ne manque pas
de contacts. Avant-hier, une per-
sonne proche de Mehiaoui aurait eu
une discussion au bout du fil avec
son agent qui lui a fait comprendre
que Litim n’a pas tout a fait fermé la
porte aux négociations avec le
Mouloudia, comme le font croire
certaines personnes. La direction
du mouloudia aurait demandé un
laps de temps afin de lancer les né-
gociations avec Litim. On verra s’il
va patienter encore quelques se-
maines lui qui est pratiquement ac-
culé par certaines équipes afin de
s’engager avec elles sur le champ.
On a demandé les clés du
siège

Le nouveau Conseil d’adminis-
tration a demandé les clés du siège
situé à la rue Larbi Ben M’hidi. L’an-
cienne direction, qui est prête à col-
laborer avec Mehiaoui et ses
proches, lui a demandé de fixer un
rendez-vous en présence d’un huis-
sier de justice afin de procéder à
l’ouverture du siège et remettre les
clés du local. On souhaite aussi pro-
céder à la passation de consignes le
même jour.

A. L.

ABDELHAFID : 
«EN PRINCIPE, JE RESTE

AU MOULOUDIA»

La réunion s’est
finalement tenue hier

Prévue avant-hier soir, la première
réunion des membres du Conseil d’admi-
nistration n’a finalement pas eu lieu. Plu-
sieurs membres ont été retenus par des
affaires personnelles, ce qui les a pous-
sés à repousser cette réunion de 24h.
Elle devait, en effet, avoir lieu hier en fin
d’après-midi au bureau de Tayeb Me-
hiaoui. 

Belabbès a dressé le
bilan de l’AG

Abdelhafid Belabbès, qui a envisagé
de démissionner de son poste d’action-
naire au sein de la SSPA et céder ses ac-
tions au CSA, s’est retrouvé secrétaire
de la réunion du 10 août passé. C’est
d’ailleurs lui qui devait remettre aux
membres du Conseil d’administration
le PV de l’AGE qui a donné lieu à
l’élection de Tayeb Mehiaoui à la
tête du CA. 

Chérif El Ouazzani
ne sera pas
reconduit
comme DG

Parmi les décisions qui
ont été prises, la non re-
conduction de Chérif El
Ouazzani comme direc-
teur général de la so-
ciété. Voulant en effet
proposer l’ancien DG le
poste d’entraîneur en
chef, les nouveaux diri-
geants du Mouloudia
veulent chercher une
autre personne capa-
ble de gérer les af-

faires
administratives de
la SSPA et de
l’équipe première.
Il faut dire qu’il y a
peu de personnes

à Oran capables d’as-
surer une telle fonction. 
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Fraîchement libéré de
la prison d’El Harrach
suite à un mandat de

dépôt qui aura duré près de
deux mois dans l’affaire des
enregistrements sonores,
Fahd Halfaïa entend re-
prendre immédiatement
ses fonctions comme direc-
teur général de l’ESS. Il a
discuté hier de ce sujet avec
Djaber Zeghlache et Azze-
dine Arab en attendant une
réunion qualifiée d’impor-
tante entre les trois
hommes dans les heures
qui viennent. En tout cas,
Halfaïa, qui s’est dit victime
d’un complot, est plus que
jamais décidé à relever le
défi et à se faire justice en
répondant sur le terrain à
tous ses détracteurs. 

Des supporters à son
accueil chez lui à Sétif

Comme nous l’indiquions hier,
Fahd Halfaïa n’a pas perdu de sa
popularité au sein des supporters
sétifiens, celle-ci a même aug-
menté après son incarcération, car
les supporters de l’Entente sont
convaincus qu’à travers cette af-
faire, c’était beaucoup plus l’En-
tente qui était visée et que Halfaïa

n’était qu’une victime collatérale.
C’est ce que nous avons constaté
juste après l’annonce de la libéra-
tion du DG de l’ESS où la majorité
des supporters ont exprimé leur
soulagement, que ce soit sur les ré-
seaux sociaux ou au niveau des
différents fiefs du club dans la ville
de Sétif. Quelques supporters ont
été d’ailleurs à son accueil hier à

son arrivée chez lui, ils lui ont ex-
primé leur soutien et leur joie de le
voir de nouveau parmi eux, en re-
merciant Dieu de l’avoir libéré.

Il a rencontré Serrar 
sur le chemin du retour

Sur le chemin du retour en di-
rection de Sétif, Fahd Halfaïa avait
fait une halte au niveau de l’aire de

repos de Hammam El Bibane
où il a croisé l’ancien président
de l’Entente Abdelhakim Ser-
rar. Ce dernier, tout en lui ex-
primant son soutien, s’est dit
très heureux de le voir libre et a
fait de son mieux pour lui re-
monter le moral et l’encourager
à reprendre une vie normale.
Halfaïa a également croisé sur
les lieux quelques dirigeants du
Stade Sétifien (SAS) avec les-
quels il a longuement discuté. 

Kouki l’a appelé 
et l’a félicité

Fahd Halfaïa a également
reçu un coup de fil de Nabil
Kouki qui l’a appelé pour le fé-
liciter et pour lui exprimer à
son tour sa grande joie de le sa-
voir de nouveau libre. Un coup
de fil qui fait énormément de
bien au DG de l’Entente qui a
été très touché par cette forme
de solidarité et de soutien que

lui ont exprimée tous ses proches
et tous les supporters et c’est sans
doute cela qui lui aurait donné
envie de revenir et de relever un
autre grand défi après avoir réussi
à redresser la situation au cours de
la saison, lui qui avait repris le club
dans une situation catastrophique.

K. L.

L’Entente est-elle condamnée à
perdre chaque été ses cadres et
ses meilleurs joueurs ? Appa-

remment, oui. Chaque fin de saison,
on assiste au même scénario, avec le
départ des meilleurs éléments, et à
chaque fois, pour les mêmes raisons.
La saison passée, l’Entente a laissé
filer toute son ossature, avec les Dja-
bou, Rebiaï, Aïboud, Bedrane, Bakir
et autre Mustapha Zeghba, pour ne
citer que ceux-là, et cette fois-ci, la
saignée semble inévitable avec un
autre départ massif à l’horizon. Cinq
joueurs, et pas des moindres, étaient
en fin de contrat à la fin de la saison,
il s’agit de Bouguelmouna, Ferhani, Radouani,
Draoui et Karaoui. Nabil Kouki, qui était en
négociation avec la direction de l’ESS pour re-
nouveler son contrat, avait exigé à ce qu’on ne
laisse personne partir. Les cinq joueurs de-
vaient rester selon lui afin de poursuivre le tra-
vail qui a été déjà fait et pour préserver la
stabilité de l’effectif. Quelques jours après, force
est de constater que trois d’entre eux sont déjà
partis. À commencer par Draoui qui a préféré
ne pas trop attendre et signer au CRB, puis Ra-
douani qui aurait opté officiellement pour
l’USMA même s’il était venu lundi négocier un
éventuel renouvellement de contrat, et enfin
Bouguelmouna que la direction ne souhaite pas
garder. À ce jour, quatre joueurs ont déjà quitté
l’effectif sétifien, Talal Boussouf qui a été trans-
féré en Belgique, Draoui qui a signé au CRB,
Radouani qui devrait être présenté d’un mo-
ment à l’autre comme étant une recrue officielle
de l’USMA, et Bouguelmouna qui n’a pas en-
core choisi sa nouvelle destination, mais qui ne
manque pas d’offres. 

Ferhani, décision aujourd’hui
La liste risque de s’allonger encore dans la

mesure ou Ferhani et Karaoui peuvent emboî-
ter le pas à leurs coéquipiers. En effet, si Fer-
hani s’est montré lundi favorable à une solution
que la direction lui a proposée pour régulariser
sa situation financière, et s’il n’a pas vu d’incon-
vénient non plus à renouveler son contrat, il ne
s’agit pas pour autant d’un engagement de sa
part, car il va falloir attendre ce que va lui pro-
poser aujourd’hui la direction du club d’une
manière concrète pour qu’il puisse se décider.
Lors de la réunion de lundi dernier, on a dis-
cuté vaguement de la situation et on s’est donné
rendez-vous pour aujourd’hui jeudi afin d’abor-
der les détails. Si la proposition de la direction
de l’Entente ne lui plaît pas, Ferhani risque de
claquer la porte à son tour.

Karaoui a rencontré les dirigeants
hier soir

Reste le cas de Karaoui qui est le plus com-
pliqué. Le milieu de terrain de l’Entente est le
joueur qui cumule le plus de salaires impayés,
16 mensualités, selon lui, avec des salaires da-

tant de la saison passée, ce qui représente une
somme énorme. Comment va-t-on le payer ?
Quel échelonnement va-t-on lui proposer ?
C’est de cela qu’on devait discuter hier lors
d’une réunion à laquelle Karaoui avait été
convié pour rencontrer Azzedine Arab et Dja-
ber Zeghlache. Sachant que la direction du club
est dans l’incapacité de le payer en ce moment,
il va être très difficile de le convaincre. Le
joueur a déjà fait beaucoup de concessions
comme en témoigne le nombre de salaires im-
payés qu’il cumule et il ne serait pas prêt à en
faire davantage. 

Les joueurs sous contrat s’impatientent 
Les choses ne vont pas s’arrêter là. Car après

les joueurs en fin de contrat, viendra le tour de
ceux qui sont toujours liés au club, mais qui ris-
quent de partir sans qu’on puisse les retenir s’ils
ne sont pas payés. Hier d’ailleurs, le président
du conseil d’administration de l’ESS, Azzedine
Arab, a convoqué l’un d’entre eux pour discuter
avec lui de la situation, Akram Djahnit notam-
ment, en attendant plus de détails.

K. L.

Djahnit a rencontré
les dirigeants hier

Après les discussions enta-
mées lundi dernier avec les
joueurs en fin de contrat, et
avant de rencontrer Karaoui en
début de soirée, c’était hier au
tour du capitaine Akram Djahnit
d’être convié à une réunion avec
Azzedine Arab et Djaber Zegh-
lache qui devaient aborder avec
lui le cas de tous les joueurs en-
core sous contrat. En sa qualité
de capitaine d’équipe, Djahnit
devait par la suite transmettre le
message à tous ses coéquipiers.
Car ces temps-ci, il est impossi-
ble à la direction du club de ren-
contrer les joueur un par un afin
de leur dire tous la même chose.
Les dirigeants ont commencé
par dresser l’état des lieux qui
prévaut en ce moment au sein
du club, en énumérant toutes les
difficultés que rencontre l’ESS
depuis l’arrêt du championnat. 

On a essayé de le rassurer
quant aux arriérés de tous
les joueurs

Ils lui ont fait part des difficul-
tés financières que vit l’Entente
en ce moment, mais ils ont tenu
en même temps de le rassurer
quant à l’avenir en lui faisant sa-
voir que cette situation va se dé-
bloquer dans les semaines à
venir. Ils lui ont expliqué que les
caisses du club vont être ren-
flouées très prochainement par
les huit milliards que GICA ver-
sera à l’ESS, puis par les 5,5 mil-
liards de centimes des autorités
locales, sans oublier les 900 mille
euros du transfert de Boussouf.
«Toutes ces sommes sont garan-
ties», lui ont-il dit, «et la direc-
tion procèdera à la régularisation
progressive de la situation de tous
les joueurs dès la rentrée des pre-
miers centimes», ont-il ajouté.

Tous les salaires seront
réduits de 50% à partir du
15 mars

Cela dit, les responsable du
club, et afin que les choses soient
claires dès le départ, ont fait sa-
voir à Djahnit que tous les sa-
laires seront réduits de 50% pour
les joueurs sous contrat depuis la
mi-mars jusqu’à la date de la re-
prise des entrainements à cause
de la crise de la pandémie du
Coronavirus. C’est ce qui a été
fait également avec les joueurs
en fin de contrat. 

Le capitaine sétifien devait
transmettre le message 
à tous les joueurs

Bien entendu, dès sa sortie de
la réunion  avec les dirigeants, le
téléphone d’Akram Djahnit n’a
pas cessé de sonner. Tous ses co-
équipiers l’ont appelé pour en sa-
voir plus. Le capitaine sétifien
leur a tout expliqué et on ne sait
pas encore quelle a été leur réac-
tion. Mais selon quelques
joueurs que nous avons pu join-
dre, le problème c’est qu’on ne
sait pas quand tout cet argent va
rentrer dans les caisses du club.
Ils craignent que cela prenne en-
core du temps et qu’il soit trop
tard pour eux d’envisager quoi
que ce soit si tout ne se passe
comme ils l’espèrent. On y re-
viendra. 

K. L.

Juste après sa sortie de prison
HALFAÏA ENTEND REPRENDRE SES
FONCTIONS COMME DG DE L’ESS

QUATRE JOUEURS SONT DÉJÀ PARTIS
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Aussitôt installé au poste du président
du Conseil d’administration de la
SSPA/CSC, Laala Yazid est déjà passé aux
choses sérieuses. Il faut dire que de nom-
breux dossiers attendent le nouveau PCA
du club de la ville de Cirta. Conscient que
le temps ne joue pas en sa faveur, Laala
s’est déjà penché sur le volet technique
afin de mettre tous les moyens à la dispo-
sition de l’équipe pour réaliser un bon
parcours en championnat lors du pro-
chain exercice sportif 2021/2022. Pour
cela, Laala va miser sur l’expérience et les
compétences de l’entraîneur Abdelkader
Amrani. Se trouvant en France, le direc-
teur sportif, Nasreddine Medjoudj, n’est
toujours pas encore rentré au pays. En at-
tendant son retour à Constantine, Laala a
confié le dossier du recrutement à Am-
rani.  Le PCA du CSC, Laala, a décidé
donc de donner carte blanche à Amrani
qui va devoir gérer le volet technique
comme il le souhaite.

Il souhaite voir Medjoudj à
Constantine la semaine prochaine

A en croire une source autorisée, le pré-
sident du Conseil d’administration de la
SSPA/CSC, Laala Yazid, souhaite le retour
du directeur sportif du club, Nasreddine

Medjoudj au plus tard la semaine pro-
chaine. Mais en attendant, il va conti-
nuer à coordonner avec l’entraîneur
Amrani pour poursuivre l’opération re-
crutement. Rappelons que pour
l’heure, le CS Constantine s’est ren-
forcé par deux nouvelles recrues en
l’occurrence Maameri (ex-WA Boufa-
rik) et Baghdaoui (ex-ASM Oran). L’at-
taquant du CA Batna, Amrane, a
également donné son accord au CSC et
devrait s’engager dans les tout pro-
chains jours avec le CSC.  

Laala veut
restructurer la
direction

Le PCA du
CSC,
Laala
Yazid,
sou-
haite opé-
rer
quelques
changements
dans la gestion
du club. Selon
les informations
en notre possession,

Laala veut restructurer sa di-
rection, notamment après
avoir constaté quelques dé-
faillances. Cela se passe au
moment où l’entraîneur
Amrani s’était également
plaint auprès du PCA du
club de l’absence de cer-

tains moyens de travail. Le
premier responsable

de la barre
technique de

l’équipe,
Abdelka-
der Am-
rani, a
également
remis son
pro-
gramme
de prépa-

ration à
Laala même
si on connaît

pas encore la
date de reprise
des entraîne-

ments. 
H. S.

Tout d’abord, quelles sont
vos nouvelles Zaalani ?

Dieu merci, je vais
bien. Je suis chez moi en

compagnie de ma fa-
mille. Je continue de

m’entraîner en solo
afin de garder ma

forme. Il faut
reconnaître

que ce n’est
guère évident de
s’entraîner en solo
pendant cette
longue période.
Mais pour les raisons
que vous connaissez, nous devons
faire avec cette situation et nous
préparer pour le prochain exercice
sportif. Je ne vous cache pas que la
compétition me manque terrible-
ment. J’espère que nous allons

bientôt retrouver l’ambiance de
l’entraînement collectif, en at-
tendant de retrouver le chemin
des terrains.
Justement, on imagine que
vous avez été beaucoup af-
fecté, notamment sur le
plan mental, par cette
longue période d’arrêt de la
compétition…

Et comment ! Comme je
viens de vous le dire, la
compétition nous manque
terriblement. Ce n’est pas
évident pour n’importe quel
sportif de rester pendant

plus de quatre mois sans compéti-
tion. Cette longue période d’arrêt
de la compétition a eu des réper-
cussions sur nous les joueurs.
Comme vous le savez, le Bureau
fédéral a décidé récemment de l’ar-
rêt définitif du précédent exercice
sportif. Après, il faut reconnaître
que les dernières décisions prises
par rapport à cette crise sanitaire
que vit notre pays nous ont soula-
gés. On espère retrouver très bien-
tôt le chemin des entraînements. Il
est clair que nous avons hâte de re-
prendre. 

Y a-t-il du nouveau concernant
le renouvellement de votre
contrat avec le CSC ?
Comme vous le savez, je me

considère depuis toujours comme
étant un enfant du club. Le CSC
est ma deuxième famille et j’espère
vraiment poursuivre l’aventure
avec mon équipe le plus longtemps
possible. Après, ce dossier est
entre les mains de mon agent.
C’est lui qui gère mes affaires et
j’attends de lui des nouvelles qui
concernent le CS Constantine ou
d’autres offres qui me sont parve-
nues. Tout devrait se décider dans
les tout prochains jours où je de-
vrais décider de mon avenir. Je
profite de cette occasion pour re-
mercier les supporters du CSC qui
ont toujours été derrière moi. Je
peux dire haut et fort que je ne
suis pas satisfait de ce que j’ai

donné sous le maillot du CSC cette
saison. 

Voulez-vous restez au CSC ou
bien préférez-vous rejoindre un
autre club ?
Comme je viens de vous le dire,

tout est une question de destin.
Personnellement, je ne pense pas à
quitter le CSC que pour aller ten-
ter une expérience à l’étranger.
Mon agent suit de près ce dossier.
On prendra une décision au mo-
ment opportun. Il est à noter que
je n’ai, pour l’heure, reçu aucun
contact de la part des dirigeants
du CSC.

Avec du recul, comment expli-
quez-vous le parcours moyen
du CSC en championnat la sai-
son dernière ?
Il y a plusieurs paramètres qui

ont joué en notre défaveur la sai-
son dernière. Vous n’êtes pas sans
savoir que le club a vécu pas mal
de problèmes la saison dernière
que ce soit sur le plan administra-
tif ou bien en matière de prépara-
tion qui a connu un certain retard.
Il ne faut pas oublier que nous
avons également souffert des bles-
sures tout au long de la saison.
C’est ce qui explique les difficultés
rencontrées en début de saison.
Par la suite, nous avons pu nous
ressaisir en améliorant les résultats
de l’équipe. Au final, nous avons
terminé à la cinquième place et je
pense qu’on aurait pu mieux faire

si la saison était allée à son terme.
La saison prochaine s’annonce
très compliquée, notamment
avec une L1 à 20 clubs…
Il est clair que la décision de la

FAF d’augmenter le nombre de
clubs de la Ligue 1 à 20 la saison
prochaine rendra la compétition
plus serrée. Chacune de ces for-
mations tentera de viser haut.
Cela ne pourrait être que béné-
fique pour la Ligue 1.

Les Sanafir espèrent jouer les
premiers rôles en championnat
la saison prochaine, notam-
ment après le retour de Amrani
à la barre technique…
Il est clair que le retour d’Am-

rani à la tête de la barre technique
de l’équipe va beaucoup apporter
au CS Constantine. Il a été pour
beaucoup dans la consécration du
Chabab en championnat il y a
deux ans. Les supporters sont dans
leurs droits d’être ambitieux sur-
tout que le club dispose de tous les
moyens pour jouer les premiers
rôles inch’Allah.

Pour conclure…
Je prie le Dieu pour que le cau-

chemar du Covid-19 disparaisse à
jamais. Je souhaite aussi un
prompt rétablissement à tous les
malades du Coronavirus et que
Dieu accueille en Son Vaste Para-
dis les victimes de ce virus.

Entretien réalisé par Hamza S.

Il était convoité par le CABBA

Mhimdat convainc le
jeune Barkat de rester

La direction du CSC continue de blinder ses
jeunes joueurs. Tout en poursuivant son opération
recrutement, les responsables du Chabab gardent un
œil attentif sur la situation de leurs jeunes joueurs.
La saison dernière, les jeunes catégories du CSC ont
réalisé de belles choses, que ce soit en championnat
ou en Coupe d’Algérie. Du coup, et comme il fallait
s’y attendre, les jeunes joueurs du club sont convoi-
tés de toutes parts. En effet, plusieurs clubs veulent
profiter de la situation actuelle du club pour leur chi-
per leurs jeunes pépites. 
Les jeunes du CSC convoités de partout

Ainsi donc, parmi les jeunes joueurs du CSC
convoités, on retrouve le joueur de la catégorie ju-
niors, Barkat. Ce dernier a été récemment contacté
par les responsables du CA Bordj Bou-Arréridj.
Selon une source autorisée, les dirigeants du CABBA
ont tout tenté pour convaincre le joueur d’opter pour
leur équipe. Ayant eu  écho de cette information, le
directeur sportif des jeunes du CSC, Mhimdat, a pris
attache avec Barkat et a réussi dà le convaincre de
rester au club. Le jeune Barkat est donc attendu au-
jourd’hui au siège du club pour parapher son nou-
veau contrat avec le CSC.
Amrani mise sur les jeunes

Il faut dire que la nouvelle politique de la direction
du CS Constantine repose sur les jeunes. Le premier
responsable de la barre technique Amrani Abdelka-
der avait déclaré, dans ces mêmes colonnes, qu’il al-
lait miser sur les jeunes cette saison en ayant un
projet à moyen et à long terme pour bâtir une équipe
solide pour les saisons à venir. Les responsables du
club, eux aussi, misent sur les jeunes. C’est dans cette
optique que le directeur sportif des jeunes du CSC,
Mhimdat, a convaincu Barkat de poursuivre l’aven-
ture au club.

H. S.

ZAALANI : «IL N’Y A
RIEN DE NOUVEAU»

En cas de retour tardif de Medjoudj au pays

Laala mise sur l’expérience de
Amrani pour réussir le mercato
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Benmerzoug première recrue

Le meneur de jeu de la formation de Boukerana, Mounib
Benmerzoug, s’est engagé pour les deux prochaines saisons
en faveur du NC Magra. Il s’agit de la première recrue du
club en ce mercato estival. Les responsables du club misent
beaucoup sur les qualités de ce joueur afin d’apporter un
plus au NC Magra la saison prochaine. En plus de Ben-
merzoug, la direction du NCM travaille sur d’autres joueurs
susceptibles de renforcer les rangs de l’équipe la saison pro-
chaine.
Lekdjaâ a récupéré sa lettre de
libération

Pour sa part, le joueur milieu de terrain du NC Magra,
Aymen Lekdjaâ, n’a pas trouvé d’accord avec ses dirigeants
pour poursuivre l’aventure avec le club. Ayant négocié avec
ses dirigeants, il a touché son dû. Toutefois, aucun n’accord
n’a été trouvé entre lui et ses dirigeants pour le renouvelle-
ment de son contrat. Lekdjaa a récupéré sa lettre de libéra-
tion et devrait s’engager prochainement en faveur d’un
autre club. 

Le recrutement divise les supporters
La direction du NC Magra multiplie les contacts pour

renforcer les rangs de son équipe par de nouveaux joueurs.
Si le président du club, Bennacer, a déclaré vouloir travail-
ler sur le moyen terme, il a ainsi décidé de faire appel à de
jeunes joueurs pour renforcer son équipe. Cependant, le
recrutement du NC Magra divise les supporters du club.
Pour certains, ces jeunes seront d’un grand atout pour le
club. Mais pour d’autres, il est risqué de faire signer des
jeunes au club.
Lekdjaâ : «Voilà pourquoi mon
aventure avec le NCM a pris fin»

Aussitôt après avoir récupéré sa lettre de libération,
Lekdjaa nous a déclaré : «Effectivement, j’ai récupéré ma let-
tre de libération. Il faut savoir que la situation que vit le club
actuellement ne m’a pas permis de rester. Je voulais rester au
club, mais le destin en a voulu autrement. Maintenant, je
souhaite bonne chance  au NCM. En ce qui me concerne, j’ai
des contacts avec certains clubs et je trancherai sur mon ave-
nir dans les tout prochains jours inch’Allah.» N. F.

La direction se met
en marche pour les
joueurs en fin de
contrat 

Après avoir pris la déci-
sion de mettre fin au cham-
pionnat signant le maintien
de l’USB, le président du
club, Benaissa, s’est mis en
ordre de marche. Le boss de
Biskra devrait entamer les
discussions avec les joueurs
en fin de contrat. Il s’agit
pour le club sudiste de gar-
der les cadres pour ensuite
se mettre à la recherche
d’éléments susceptibles de
renforcer l’effectif. 

Tout pour garder
Dekhia, Adouane 
et Belmabrouk  

Trois éléments figurent en
tête de liste des éléments qui
doivent prolonger leur bail.
Il s’agit pour la direction de
convaincre Dakhia, le dé-
fenseur Adouani et l’atta-
quant Belmabrouk. 

Bousseder, Amri,
Belkerouche,
Sameur et Sahbi
libérés 

La direction du club a pris
la décision de se défaire des
trois gardiens de but, à sa-
voir Bousseder, Amri et Bel-
kerouche qui sont loin de
répondre aux attentes du
club et des supporters. A
cette liste s’ajoutent Sameur
et Sahbi qui sont sommés de
trouver un autre club pre-
neur, eux qui n’ont jamais
donné satisfaction.   

Bentayeb
sollicitera la
commission des
litiges pour obtenir
ses arriérés

En fin de contrat, Smail
Bentayeb n’aura pas le droit
à une prolongation car son
employeur n’est pas motivé
pour le garder. Toutefois,
avant de partir, le joueur en-
tend solliciter la commis-
sion des litiges afin d’obtenir
trois salaires et la prime
d’accession de la saison der-
nière, plus sept mensualités
de l’exercice qui vient de
s’écouler. Une somme consi-
dérable que le joueur veut
obtenir grâce à la CRL. 

Seghier n’a pas
négocié avec le
président Benaïssa  

Salah Seghier, l’attaquant
de l’USB, n’a pour l’instant
négocié avec aucun membre
de la direction et encore
moins avec le président du
club. Actuellement libre de
tout engagement, Seghier
attend de toucher dix men-
sualités plus la prime d’ac-
cession pour passer à l’étape
supérieure. Sans cette
manne financière, Salah ne
devrait pas prolonger son
bail d’autant plus que nous
avons appris que plusieurs
écuries de l’élite pistent l’at-
taquant de poche.    

N. F. 

Si certains joueurs ont décidé
d’envoyer des mises en demeure
à la direction avant de saisir la

CRL dans le but de quitter le club et
veulent impérativement découvrir
d’autres horizons, ce n’est pas le cas
des quatre joueurs Lakroum, Medane,
Daoud et Khalfallah. Ces derniers
n’ont rien envoyé pour le moment,
mais tout porte à croire qu’ils vont
quitter le club si la situation persiste.
Seulement, leur vœu s’oppose à un
niet catégorique des dirigeants qui
veulent préserver leurs cadres pour
une autre saison supplémentaire.
Selon des indiscrétions, les éléments
ciblés pour pallier leurs départs ne
sont pas en mesure de faire mieux que
ces joueurs déjà en place. 

Ils préfèrent attendre 
et donner à la direction 
une autre chance 

Bien qu’ils veuillent toucher leur
dû, Lakroum et ses trois coéquipiers

ne veulent pas faire comme les autres
joueurs. Ils ont juste saisi leur prési-
dent pour lui rappeler que pour le
moment ils ne comptent pas envoyer
des mises en demeure ni saisir la
CRL, mais ils vont attendre encore
quelques joueurs dans l’espérance
d’être régularisés comme le leur a pro-
mis le président en personne. Désor-
mais, le président de Médéa sait qu’il
faudra tirer profit de cette confiance
et honorer ses engagements envers ces
quatre joueurs qui ont agi avec la ma-
nière souple pour éviter les ennuis à la
direction.  

Ils n’ont aucune intention 
de quitter le club 

La situation actuelle de l’O Médéa
n’encourage pas les enfants de l’équipe
à rester ou les recrues à venir. L’invisi-
bilité qui existe actuellement n’attire
pas les gens, mais la direction du club
voit autrement. Toutefois, les autres
joueurs cités plus haut ne veulent en

aucun cas quitter Médéa pour le mo-
ment. Ils souhaitent juste être régula-
risés entièrement pour entamer la
nouvelle saison avec plus de sérénité.
Seulement, il faut que le club soit ga-
gnant sur le plan financier lors de
toutes les transactions puisque les
joueurs qui veulent partir devront en-
core honorer une année de contrat. Ils
sont liés au club jusqu’en 2021 et ces
mêmes dirigeants visent à profiter de
leur transfert.

Daoud : «Je ne peux pas
tourner le dos à Médéa,
mais…»

«Je peux envoyer une mise en de-
meure, mais je n'ai rien décidé, j'at-
tends un signe de la part des dirigeants
pour discuter et y voir plus clair. C’est
le flou total. Pour tout vous dire, on est
inquiets. Pour le moment, je donne
toujours la priorité à mon équipe
même si j’ai reçu plusieurs offres ces
derniers temps, mais je lui ai demandé

de me payer d’abord avant d’entamer
les négociations de la nouvelle saison.»

Khalfallah : «La direction doit
honorer ses engagements
maintenant»

«Je pense qu’après cette accession,
On a montré qu’on était des hommes
sur le terrain malgré la crise financière.
Aujourd’hui, l’OM est en Ligue 1 Mo-
bilis grâce à tous ces joueurs, donc je
pense que la direction doit impérative-
ment honorer ses engagements et pro-
céder à la régularisation des joueurs
dans les plus brefs. C’est la seule solu-
tion pour éviter les ennuis avec la jus-
tice.»

Plusieurs joueurs menacent
de saisir la CRL 

Las d'attendre, certains joueurs de
l’O Médéa menacent déjà de saisir la
Chambre de résolution des litiges
(CRL) pour obtenir gain de cause.
Certains ne peuvent plus supporter
cette situation, surtout qu’on sait qu’il
y a même des joueurs qui réclament
plusieurs mois de salaire. Cela dit,
même les joueurs liés au club risquent
de déposer leurs contrats à la CRL.
Ces derniers seront payés par la tu-
telle, mais ils seront libres automati-
quement du fait que le règlement leur
est favorable, du moment qu’un
joueur qui n’a pas perçu trois salaires
de suite peut déposer son contrat et
être libre de fait. 

M. A. 

LAKROUM, MEDANE, DAOUD ET KHALFALLAH
N’ONT PAS ENVOYÉ DES MISES EN DEMEURE 

C’était dans l’air, c’est
désormais officiel.
Ayant décidé au

début de suspendre ses acti-
vités durant huit jours, Anis
Benhamadi a décidé finale-
ment d’annoncer sa démis-
sion avant même la fin du
délai qu’il avait fixé aux res-
ponsables du club amateur.
Une mauvaise nouvelle pour
les Braïdjis qui risquent de
vivre une saison très compli-
quée. Pour rappel, à la tête du
club durant deux saisons,
Anis Benhamadi a géré le
club durant cette période
avec son propre argent. Mal-
gré les gros moyens mis à la
disposition des joueurs, cela
n’a pas été suffisant pour le
CABBA de rivaliser pour les
premières places et rempor-
ter des titres.     

Il l’a déposée au
niveau de la DJS 

Déterminé à se retirer du
monde du football, Anis Ben-
hamadi ne semble pas prêt
cette fois à revenir sur sa déci-
sion. La preuve, il n’a pas hé-
sité à contacter le wali de la
ville, le DJS et le président
d’APC de Bordj Bou-Arréridj
pour leur annoncer la nou-

velle et leur remettre une copie
de leur démission. D’après une
source fiable, il a même pris
attache avec le président de la
FAF et celui de la LFP pour les
informer qu’il s’est définitive-
ment retiré du monde du foot-
ball.    

Il n’a pas apprécié 
le manque de soutien 

Dans le même contexte,
Anis Benhamadi a fait savoir
aux autorités locales qu’il n’est

plus le président du
CABBA et cela de-
puis le 10 août. Dans
sa démission, il leur a
mentionné qu’il ne
pouvait pas poursui-
vre sa mission à
cause du manque de
soutien des autres ac-
tionnaires. Le désor-
mais ex-président du
CABBA s’est retrouvé
à plusieurs reprises
seuls pour gérer les
différents problèmes
de l’équipe.     

Qui pour lui
succéder ? 

C’est vrai qu’Anis
Benhamadi n’a pas
réussi à réaliser le
projet qu’il avait pro-

mis aux supporters lors de son
arrivée mais son départ reste
tout de même une grosse perte
pour le CABBA. La preuve,
tout le monde se demande qui
acceptera de lui succéder dans
les conditions actuelles sur-
tout que la majorité des
joueurs ont décidé de recourir
à la CRL pour empocher leur
argent et récupérer en même
temps leur libération.   

Ali B.

BENHAMADI ANNONCE
SA DÉMISSION 



Le départ du jeune attaquant Saïd Fel-
lahi, qui vient de s’engager avec la JS Ka-
bylie, va obliger la direction de l’ASO Chlef
à tirer la sonnette d’alarme en craignant
une véritable saignée cet été. La signature
du joueur en question chez les Kabyles
prouve deux choses. La première est rela-
tive à la qualité des joueurs que possède
l’ASO et la seconde est que les autres
joueurs notamment en fin de contrat peu-
vent lui emboiter le pas. Raison pour la-
quelle la direction est appelée dès
maintenant à mettre en place une straté-
gie visant à éviter une très probable sai-
gnée.  

On regrette son départ
Si certains pensent que le départ de Fel-

lahi Saïd est un non-évènement car le
joueur n’a pas trop brillé la saison passée
mais d’autres estiment que la direction au-
rait pu prolonger au milieu de la saison les
contrats de ces jeunes joueurs pour qu’ils
n’aillent pas gratuitement vers d’autres
clubs. Les dirigeants de l’ASO Chlef qui,
certes, sont confrontés à une crise finan-
cière aiguë depuis plusieurs saisons, pou-
vaient au moins convaincre ces jeunes
joueurs de prolonger leur contrat et par la
même bénéficier de leur transfert au lieu
d’aller signer gratuitement ailleurs.

Eviter d’autres départs !
La signature de Saïd Fellahi devra ser-

vir de leçon pour la direction de l’ASO
Chlef appelée à se pencher d’une manière
sérieuse sur ce point. En effet, d’autres élé-
ments peuvent emboiter le pas à Fellahi et
signer ailleurs. Il faut dire que le marché
de transfert de cet été n’offre pas beaucoup
d’opportunité aux clubs notamment ceux

qui sont considérés comme les plus riches
de cette Ligue 1. Ainsi, on peu facilement
attirer les joueurs qui sont en difficultés fi-
nancières comme est le cas des éléments
de l’ASO Chlef.

Le problème financier perdure
Apparemment, le problème financier

demeure l’écueil numéro 1 pour les diri-
geants de l’ASO Chlef qui ne savent pas
comment s’y prendre non seulement pour
régulariser la situation financière deu
groupe mais aussi pour recruter de bons
joueurs. Ce n’est pas en s’apitoyant sur leur
sorrt qu’ils vont réussir à trouver des en-
trées d’argents susceptibles à aider le club
à voir le bout du tunnel.

S. B.
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Depuis le début de la
saison, la direction de
l’USMBA semblait

souffler le chaud et le froid.
D’ailleurs, on s’intrigue sur le
recrutement de certains élé-
ments qui n’ont rien apporté
au club. On parle d’un joueur
précisément qui a rejoint le
club l’été dernier sous l’ère Be-
nayad, le directeur général.
Nous avons appris que le club
avait reçu des promesses du
père du joueur en question
pour une aide financière de
15 milliards de centimes.
Mais finalement, les respon-
sables de l’USMBA n’ont ja-
mais vu cette aide qui était
fictive. Mieux, c’est le joueur
en question qui réclame dés-
ormais 500 millions de cen-
times en guise d’indemnité
dans la mesure où il dispose
d’un contrat en béton. Une si-
tuation très ambigüe surtout
que le joueur a battu tous les
records en ne décrochant au-
cune convocation parmi les
18 tout au long de l’exercice.

Tous les entraîneurs qui se
sont succédé à la tête de la
barre technique du club n’ont
jamais été convaincus par le
talent et les qualités de cet élé-
ment qui est désormais au
centre d’une grosse contro-
verse. Ce recrutement non
étudié n’est que l’arbre qui
cache la forêt car les suppor-
ters réclament une enquête
des autorités afin de mettre en
lumière certaines transac-
tions, comme celle de Nabil
Lamara, qui traduisent claire-
ment une gestion anarchique
pour ne pas utiliser le terme
douteuse.     

Des rémunérations qui
cristallisent toutes les
tensions 

Selon nos informations, le
joueur qui est au centre de
cette controverse toucherait
des salaires supérieurs à celui
de Nasreddine Benlebna
considéré comme le meilleur
joueur de l’équipe cette sai-
son. Mieux, l’élément touche-

rait plus qu’Abdelli Abderra-
him et Abdelaziz Litt qui sont
des cadres de l’équipe alors
que le joueur incriminé n’a
pas disputé une seule seconde
depuis son recrutement. De
quoi soulever des interroga-
tions qui méritent une en-
quête très approfondie sur ce
dossier.  

Tadjeddine 

HELLAL «LA 
SAISON PROCHAINE
SERA ÉPROUVANTE»

L’attaquant oranais de
l’ASO Chlef, Walid Hellal,
reconnaît que le prochain
exercice avec vingt clubs
s’annonce compliqué
voire même difficile si ja-
mais son équipe ne se
prépare pas en consé-
quences : «Je crois que le
championnat de la saison

prochaine sera compliqué compte tenu que
nous allons jouer huit matches de plus par
rapport aux saisons précédentes. Donc, ce ne
sera pas facile de faire face aux exigences phy-
siques et mentales que nécessite ce genre de
compétition», affirme le joueur en question.

«La décision de la FAF 
nous a soulagés»

A la question de savoir comment il a ap-
pris la décision de la FAF qui est d’arrêter le
championnat, Walid Hellal reconnaît que
cette option l’a soulagé : «Dans nos têtes, on
savait qu’il était impossible de reprendre la
compétition car on a dû rester cinq mois sans
taper dans le ballon. Les résultats allaient êttre
faussés par conséquents surtout pour les
équipes qui avaient des objectifs à atteindre.
Maintenant, tout le monde va se préparer à
même pied d’égalité», indique le joueur.

«Je vais honorer mon contrat»
Au sujet de son avenir, Hellal n’a pas essayé

de trop casser la tête : «Je suis sous contrat
avec l’ASO chlef qui expire en 2021. Je me sens
très bien. Donc, il n’y a pas de raison particu-
lière pour que j’aille ailleurs. Je pense que je
serai encore là la saison prochaine avec plus
d’ambitions aussi bien sur le plan personnel
que collectif», conclut-il.

S. B.   

LA DIRECTION
CRAINT UNE SAIGNÉE

Comment vous sentez-
vous actuellement ?
Après une très longue at-

tente de plus de cinq mois,
on peut se projeter sur l’ave-
nir puisque la FAF a pris la
décision de mettre fin au
championnat. Maintenant,
on peut se préparer pour la
saison prochaine.

Vous avez mis fin à cette
routine avec l’entraîne-
ment quotidien ? 
C’était épuisant de main-

tenir le cap durant cinq
mois. À présent, on peut se
libérer en s’offrant du repos

et des vacances. Ceci étant,
il faut qu’on s’entraîne
quelques fois par semaine
pour rester bien en jambes
en vue de la reprise des en-
traînements. 

Quelle lecture faites-
vous de cette décision
prise par la FAF ? 
Sincèrement, j’attendais

seulement qu’on prenne une
décision définitive que ce
soit en arrêtant le cham-
pionnat ou bien en optant
pour la reprise. On ne pou-
vait plus s’entraîner en solo
sans une lecture claire de la

situation. Et ma foi, je pense
que c’est la bonne décision à
cause de la crise pandé-
mique.       

Avec vingt clubs la sai-
son prochaine. Com-
ment voyez-vous la
compétition ?   
On aura plus de matches

et chaque équipe accroît ses
chances de jouer le haut du
tableau. Maintenant, ce qui
compte le plus à mes yeux,
c’est de connaître la date de
la reprise. On attend que la
FAF dévoile le mode d’em-
ploi pour reprendre le bou-
lot. 

Ne pensez-vous pas que
le coup d’envoi du cham-
pionnat sera repoussé de
manière significative ?
Ce problème se pose

pour tous les championnats
au niveau mondial. Mais je
pense qu’on ne va pas ob-
server un retard de plus de
deux mois. Ce qui compte,
c’est d’avoir une date pour la
reprise et l’autre concernant
le coup d’envoi de la compé-
tition. Ensuite, on pourra se
préparer en conséquence.    

Entretien réalisé par
Tadjeddine 

ABBAS «ON ATTEND DU NOUVEAU
CONCERNANT LA DATE DE LA REPRISE

DES ENTRAÎNEMENTS»

Promouvoir 13 joueurs de l’équipe réserve chez les
professionnels pose problème. Les fans estiment qu’il
y a des éléments qui ne méritent pas de se retrouver
en équipe fanion. Cette promotion massive risque de
créer une polémique au sein du club. -

LA PROMOTION DE 13
JOUEURS EN SENIORS
INTRIGUE LES FANS 

UNE GESTION ANARCHIQUE
QUI PLONGE BEL-ABBÈS DANS

UNE CRISE SANS FIN

L’avenir du RC Relizane ne rassure personne. Devant
la crise financière qui frappe le club, et l’annonce du dé-
part du président Hamri, les fans du RCR sont vraiment
inquiets pour l’avenir de leur équipe favorite. Ainsi, au
moment où plusieurs clubs de Ligue 1 Mobilis sont en
train de tracer le programme de reprise du championnat,
à Relizane c’est le flou total, surtout que le doute plane
toujours concernant la décision de Hamri qui ne semble
pas prêt à poursuivre l’aventure à la tête du club sans les
garanties nécessaires. C’est pourquoi plusieurs fans de
cette formation attendent une réaction rapide et efficace
des dirigeants et des responsables locaux. 

Hamri fait durer le suspense
Comme indiqué il y a quelques jours, le président

Hamri a vraiment l’intention de quitter le RCR. Endetté
jusqu’au cou, Hamri, qui ne comprend pas la position des
autorités locales qui tardent à se manifester pour venir en
aide au club, fait durer le suspense. Si pour le moment il
n’a encore rien déclaré officiellement, selon notre source,
Hamri n’est pas près d’aller au bout sans plus de garanties
de la part des responsables de la Wilaya. 

Hamou : «L’accession était difficile à
accrocher, il faut préserver cet acquis» 

Le gardien de but du RC Relizane, Hamou Bouabdel-
lah, n’a pas caché sa grande satisfaction après l’accession
réalisée avec son club cette année en Ligue 1 Mobilis.
Dans un entretien accordé à El Heddaf, Hamou dira : «On
a terminé une saison difficile sur tous les plans. On a fini
l’année à la 4e place du classement ce qui nous offre le droit
d’accéder en Ligue 1, un objectif qu’on s’était tracé tous dès
le début de saison. Et nous sommes très heureux et fiers de
cet exploit. Après avoir connu quelques difficultés en milieu
de saison, on a su remonter la pente et on a réagi au bon
moment. Maintenant, il faut bien revoir les choses dans la
maison et tout faire pour bien commencer la saison et en-
tamer en force la reprise du championnat.» 

N. B.

C’est toujours le flou total à Relizane 

LE PUBLIC RELIZANAIS
ATTEND DES SOLUTIONS

URGENTES
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La JSMB s’apprête à connaître de
grands changements cet été, après
que les dirigeants mais aussi les ac-

tionnaires de la SSPA ont décidé de réa-
gir pour sauver le club et lui permettre de
retrouver l’élite dans les meilleurs délais.
Ainsi, aux dernières nouvelles, on ap-
prend de sources fiables qu’une concer-
tation entre les actionnaires a déjà eu lieu
où tout le monde était unanime à dire
que la dissolution de la SSPA n’arrangera
pas les affaires du club qui pourrait se re-
trouver dans des situations difficiles. En
attendant, on se dirige sérieusement vers
une course acharnée. Cette fin de se-
maine s’annonce décisive pour l’avenir
du club. La JSMB se trouve dans une si-
tuation qui ne rassure guère, étant donné
qu'un recrutement de qualité s'imposait à
l'équipe. À voir le prochain championnat
de Ligue 2 mobilis, la JSMB devrait ra-
mener des éléments solides, car tous les
matches seront très serrés, y compris
ceux à domicile. Ainsi, les Béjaouis de-
vraient renforcer leur effectif. Le prési-
dent Bouledjloud devraient rencontrer
les dirigeants et évoquer tous les aspects
notamment ce qui concerne la nouvelle
saison. 

Barre technique, recrutement,
CRL… et autres sujets au menu 
de la réunion   

La réunion de la direction aujourd’hui
ne manquera pas de dévoiler la dé-
marche de la direction béjaouie en pré-
vision de la nouvelle saison. Bouledjloud
dévoilera d’abord la liste des éléments
qu’il veut libérer et l’autre qui concernera
les joueurs qu’il veut voir dans son
équipe la saison prochaine. En effet, si la
direction accepte les propositions du pré-
sident, ce dernier évoquera directement
les démarches à suivre pour le prochain
exercice. En plus les deux parties devront
aussi évoquer le sujet de la barre tech-
nique et du successeur de Saïd Ha-

mouche ainsi que le programme de pré-
paration cet été dans le but de réaliser
une meilleure saison. 

Le club connaîtra une
transmutation foncière 

La JSMB devra connaître une trans-
mutation foncière aussi bien au niveau de
la barre technique que de l’effectif, avec
en sus, l’avènement d’un entraîneur en
chef et la libération de plusieurs éléments
qui seront remplacés par d’autres capa-
bles de donner le plus escompté à l’équipe
en vue d’accéder en Ligue 1 Mobilis.
Selon nos informations, la liste noire des
libérables recèle d’au moins huit joueurs
à cause de leur rendement cette saison.

Une course contre la montre 
pour la direction   

Même si rien n’est encore clair, le pré-
sident de la JSMB, Abdelkrim Bouledj-
loud, qui devrait se réunir avec les
membres du bureau, est appelé à trouver
quelques éléments pour renforcer les
rangs de son équipe en prévision de la
prochaine saison qui s’annonce d’ores et
déjà difficile. Les supporters, qui étaient
déçus du parcours de leur équipe cette

saison après une avant-dernière place au
classement général, sont actuellement
dans tous leurs états en raison de ce re-
crutement estival. L’été s’annonce chaud
dans la maison béjaouie. L’opération re-
crutement est au point mort, les suppor-
ters sont loin d’être satisfaits et les
dirigeants s’activent sur tous les fronts.
Les choses ne sont pas au mieux pour
cette équipe de la JSMB.  

La liste des libérés sera
dévoilée incessamment 

La liste des joueurs qui seront libérés
de l’effectif béjaoui à l’issue de cet exer-
cice se précise de plus en plus. D’après,
un dirigeant, cette dernière sera dévoilée
ce dimanche, soit, juste après la réunion
du président avec les dirigeants. La di-
rection compte bien garder certains de
ces cadres mais pas tous. Puisque d’après
une source fiable, le club procédera à un
liing pour ne garder que ceux qui ont
donné satisfaction durant cet exercice.
D’après, nos informations, la première
liste contient plusieurs joueurs qui de-
vront se déplacer à Béjaïa dans les toutes
prochaines heures afin de négocier leur
lettre de libération. 

La signature des nouveaux
contrats à partir de la semaine
prochaine  

Un début de semaine palpitant et sur-
tout décisif attend la direction, qui est ap-
pelée à sortir le grand jeu pour
convaincre les joueurs ciblés de signer
leurs nouveaux contrats dès cette se-
maine. En effet, une source proche de la
direction nous a confié, hier, que celle-ci
va normalement finaliser avec plusieurs
éléments convoités d’ici quelques jours.
D’après la même source, les joueurs ci-
blés auraient même donné leur accord au
président béjaoui pour finaliser au cou-
rant de la semaine prochaine. Pour la
nouvelle saison, la direction a décidé
donc de mettre les moyens. Le président
va établir en collaboration avec la direc-
tion une liste de plusieurs joueurs avec
lesquels il compte mener des négocia-
tions pour tenter de les convaincre d’op-
ter pour la JSMB cet été.  

Les supporters retiennent 
leur souffle  

En attente depuis plusieurs jours, les
supporters de la JSMB restent toujours à
l’écoute des nouvelles. Ces derniers pen-
sent que les dirigeants doivent faire de
leur mieux pour garder l’ossature le plus
vite possible afin de ne pas perdre les
meilleurs joueurs que possède leur
équipe. Ils estiment aussi que le club doit
d’abord parler avec les cadres avant de se
consacrer au recrutement. Les supporters
béjaouis pensent aussi que les joueurs
qui sont en train d’attendre un geste du
président ne vont pas le faire longtemps
du moment que ces derniers sont sur les
tablettes de plusieurs clubs en Algérie.
Un vrai dilemme pour la direction qui
doit bouger pour éviter de voir des
joueurs comme Allali et Madour signer
ailleurs.    

S. A.

Réunion des dirigeants aujourd’hui  

LES GRANDES LIGNES DE LA JSMB
VERSION 2020-2021 SERONT TRACÉES  

MOB

Alors Amir, comment ça
se passe pour vous ?
C’est un peu bizarre pour

nous qui avons pris l’habitude
de nous entraîner quotidien-
nement. Et même parfois
deux fois par jour. Là, on se
retrouve chez nous depuis
longtemps, loin des terrains
et de nos coéquipiers. La si-
tuation est difficile. On le sait
et il est de notre devoir, pour
l’intérêt de tous, de prendre
les mesures nécessaires
contre cette pandémie. Mais
bon, on n’a pas à se plaindre.
Bien au contraire, on doit im-
plorer la protection de Dieu
et Lui demander de nous
épargner du risque de ce
virus.

Comment jugez-vous la décision du Bu-
reau fédéral qui a opté pour la saison
blanche ?
C’est une décision très sage. Comme je

viens de le dire, l’intérêt général passe avant
tout. Il y a un réel risque sanitaire. Quand on
voit ce qui se passe, on a envie de dire que le
peuple algérien est dans l’obligation de sui-
vre à la lettre les consignes du ministère de
la Santé pour mettre fin, le plus vite possible,
à cette pandémie. Cette décision nous a un
peu soulagés car elle nous a permis aussi
d’assurer notre maintien malgré une saison

catastrophique. 
Vous gardez donc de
cette saison un profond
sentiment de frustra-
tion...

Oui, certainement. Le
MOB ne mérite pas ce qui
lui arrive depuis deux ans.
Nous gardons en tête ce
grand sentiment de tris-
tesse. Au début de la sai-
son, on a même fait
trembler les plus grands
clubs de notre champion-
nat et aujourd’hui, on a dû
attendre la décision de la
FAF pour assurer notre
maintien. C’est inadmissi-
ble. Personnellement, je
n’arrive pas à le croire.
Peut-on savoir les rai-

sons de cette situation ?
Il y avait beaucoup de paramètres, certains

joueurs n'ont pas donné satisfaction en début
de saison et le fait de rater les premiers
matchs de la phase retour nous a mis beau-
coup de pression, à chaque fois on jouait avec
la peur au ventre, en plus du mauvais arbi-
trage qui nous a beaucoup lésés, on a été pri-
vés de plusieurs victoires nettes. En plus de
cela, nous n'avons jamais joué avec l'équipe
type puisqu'à chaque fois il y avait un lot de
blessés, tous ces paramètres nous ont beau-
coup pénalisés, je pense que c'était la cause

de notre saison catastrophique.
Ne pensez-vous pas que le changement
du staff technique a aussi pesé lourd sur
l'équipe ?
Certes, les paramètres que j'ai cités plus

haut nous ont beaucoup pénalisés mais il y
avait aussi le changement à chaque fois du
staff technique surtout lors de la deuxième
phase du championnat puisqu'après le départ
de Latrèche, on n’a pas fait mieux sauf après
son retour, mais malheureusement, c’était
trop tard pour nous.

Revenons maintenant à vous. Quelle
sera votre prochaine destination ?
Comme tout le monde le sait, je suis tou-

jours sous contrat avec le MOB, il me reste
encore une saison avec cette équipe. Jusqu'à
maintenant je n'ai rien décidé, j'attends un
signe de la part des dirigeants pour discuter
et y voir plus clair.

Donc vous êtes prêt à rester malgré la si-
tuation financière difficile de votre
équipe ?
En tous les cas, ça ne pose aucun problème

pour moi surtout comme je viens de vous le
dire je ne suis pas maître de mon destin. Moi,
je suis prêt à continuer l’aventure avec le
MOB à condition que la direction me paye.
Depuis le début de saison je n’ai reçu que la
moitié de mon dû et cela n’est pas évident.
Tout dépendra donc de la situation finan-
cière et administrative du club. 

Entretien réalisé par S. A.

Benabdi réclame sa lettre de libération 
En plus des joueurs en fin de contrat qui quitteront

officiellement le club, les éléments dont les contrats
courent toujours risquent aussi de leur emboîter le pas.
Certains n’accepteront jamais d’évoluer dans un club
dont la situation financière n’est pas à jour.  Ainsi, on
vient d’apprendre que le milieu de terrain, Aziz Be-
nabdi, veut partir cet été et qu’il a saisi la direction offi-
ciellement pour exiger sa lettre de libération. La
direction du MOB ne peut plus compter désormais que
sur la bonne foi des enfants du club pour sauver les
meubles car ils sont les seuls à pouvoir rester malgré
cette situation. C’est probablement ce que les dirigeants
comptent saisir pour convaincre certains cadres de res-
ter. 

Il menace de saisir la CRL 
Las d'attendre, Benabdi menace déjà de saisir la

Chambre de résolution des litiges (CRL) pour obtenir
gain de cause. Certains ne peuvent plus supporter cette
situation surtout qu’on sait qu’il y a même des joueurs
qui réclament pas moins de quatre à cinq mois de sa-
laire. Ces derniers seront payés par la tutelle mais aussi
seront libres automatiquement du moment que le rè-
glement leur est favorable sachant qu’un joueur qui n’a
pas perçu trois salaires de suite peut déposer son
contrat et être libre via la CRL. Un vrai dilemme pour
la direction qui, rappelons-le, doit payer ses joueurs
pour en garder certains et éviter aussi les sanctions des
autorités compétentes.

Le RCK et l’USMH s’intéressent à lui 
L’une des raisons qui ont poussé Benabdi à deman-

der ses papiers, ce sont les offres qu’il a reçues de la part
de certains clubs de Ligue 2 Moblilis ces derniers jours.
En plus de l’USMH qui a pris attache avec lui, les diri-
geants du RCK, qui l’ont contacté récemment, lui ont
fait une offre cette semaine. On a appris que son an-
cien club est en train de faire le forcing pour convain-
cre le joueur d’opter pour les Vert et Blanc. Pour le
moment, il n’a pris aucune décision concernant son
avenir. 

SOLTANE : «JE N’AI PRIS AUCUNE
DÉCISION CONCERNANT MON AVENIR»

L’AG des
actionnaires,
dimanche
prochain 

A en croire une
source autorisée, le
président de la JSMB,
Abdekrim Boudjeloud,
a décidé d’organiser,
dimanche prochain,
l’assemblée générale
des actionnaires de la
SSPA/JSMB. Cette dé-
cision serait interve-
nue suite à la grande
pression exercée par
les autorités locales,
notamment en raison
de la colère des sup-
porters vis-à-vis de la
situation du club. A
l'ordre du jour de la-
dite assemblée égale-
ment, il sera question
de débattre du bilan
du CSA de l’année
précédente, après
avoir géré le club du-
rant une saison com-
plète. 

Boudjeloud
«Prêt  à
partir et
céder 50%
de mes
dettes» 

Le président du
CA/JSMB, Abdelkrim
Boudjeloud, est sorti
de sa réserve, après
avoir été critiqué par
les opposants et sup-
porters qui lui deman-
dent de quitter le
club. Ce dernier nous
a affirmé qu’il est prêt
à céder sa place à un
homme compétent et
qu’il sera le bienvenu
à la présidence du
club. Il a ajouté qu’il
bataille pour régler le
problème d’argent
pour la régularisation
des joueurs et rétablir
la situation du club et
même céder 50 % de
son propre argent
qu’il a débroussé la
saison écoulée.



Le Paris Saint-Germain a publié une affiche
pour célébrer les 50 ans du club sur laquelle fi-

gure plusieurs légendes parisiennes mais n’appa-
raît pas edinson Cavani. en effet, le club parisien
a posté sur les réseaux sociaux une affiche sur la-

quelle figurent notamment Rai, Pauleta, Zlatan
Ibrahimovic, Bernard Lama, Safet Susic, Ronal-

dinho, Neymar ou Jean Djorkaeff mais pas edin-
son Cavani. et pourtant, l’attaquant uruguayen

est pourtant le meilleur buteur de l’histoire
du PSG avec 200 réalisations en 301

matchs. L’ancien de Naples, a terminé son
contrat le 30 juin 2020 et a refusé de pro-

longer de deux mois pour terminer la
Ligue des champions, tout comme le

défenseur belge omas Meunier, qui a
trouvé un accord avec le club allemand

de Dortmund. Pour le moment, Ca-
vani, qui est libre de s’engager avec le

club de son choix, n’a pas encore trouvé
un nouveau challenge.

« Pour moi,
avant le joueur, la par-
tie humaine est importante,
le respect. Je savais que si je
ne jouais pas, je devais tra-

vailler plus dur et je l’ai fait.
Je m’entraînais de plus en

plus pendant le lockdown. Je
suis revenu plus fort et j’ai re-

joint l’équipe progressivement
en respectant mes coéquipiers.

Si je suis sur le banc, je dois
respecter ceux qui jouent,

même si en tant que joueur vous
voulez toujours jouer. Je place

toujours l’équipe en premier,
l’important est que l’Inter

gagne…Aujourd’hui, je me sens
bien et je pense que nous nous
débrouillons bien individuel-

lement car nous jouons en
équipe, à la fois en défense et en
attaque. Quand l’équipe va bien,

nous faisons tous mieux les
choses et améliorons nos perfor-

mances…Nous devons profiter
d’une demi-finale européenne

après 10 ans de disette. Ce ne sera
pas facile d’aller en finale, mais ce

sera le prochain match car c’est
unique. Ce sera difficile, les équipes

qui sont en Ligue Europa jouent tou-
jours en Ligue des Champions et il faut

les respecter. Nous allons bien et nous
voulons continuer

sur cette voie.»
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THIAGO SILVA : 
« FINIR CETTE
AVENTURE AVEC
UN TITRE EN C1 »

« Rester huit ans à Paris, ce
n'est pas facile. Si je l'ai fait
c'est parce que j'étais utile
pour l'équipe. Je suis très
content de tout ce que j'ai fait
ici, de tout le respect que m'ont
donné les supporters. C'est ma-
gnifique ! J'espère finir cette
aventure avec un titre en Ligue
des champions, c'est notre
rêve…. Il faut bien se préparer
face à l'Atalanta, une équipe qui
marque beaucoup de buts et tra-
vaille beaucoup défensivement.
On sait que cela ne sera pas fa-
cile mais on a la qualité pour
faire un bon match.»

leipzig – atlétiCo madrid

« Comme je l’ai déjà dit auparavant, il faudra
faire preuve de patience car l’Atlético a l’habitude
de ne pas concéder de but. Ils possèdent la
deuxième meilleure défense de la Liga et même
s’ils ont parfois manqué de régularité avant la
suspension du Championnat, ils n’ont encaissé
que quelques buts, et ont encore fait mieux dans
ce domaine après la reprise. Même en Ligue des
champions, ils n’ont encaissé que quelques buts.
C’est pourquoi il faudra faire preuve de patience,
ne pas se jeter aveuglément à l’abordage du but
adverse...Les joueurs de l’Atletico Madrid aiment
te laisser un cadeau quand le ballon n’est plus en
jeu. Ils cherchent à gagner peu importe la ma-
nière et il frôle toujours la provocation. Ils
le font de manière consciente. Ce sont
les meilleurs dans ce domaine. On ne
doit pas tomber dans leur piège.»

NagelsmaNN : «oN Ne doit pas
tomber daNs leur piège »

Lopetegui : «Nous avons 
mérité cette victoire»

« Je pense que nous avons mérité cette vic-
toire, la clé a été de jouer l’attaque, d’avoir de
la patience et d’attendre le bon mo-
ment…Nous sommes dès à présent concen-
tré sur le match à venir, contre une équipe
historique, une équipe du plus haut niveau,
l’une des meilleures dans toute l’histoire de
notre sport et qui va être en grande forme.
On va donner le meilleur de nous-mêmes
comme nous le faisons toujours. Jouer
contre cette équipe sera vraiment difficile,
mais il faut aborder ce match en y croyant.»

Ocampos : «On a travaillé 
et combattu jusqu’au bout»

«On a souffert, mais on a fait ce qu’on avait
à faire. On savait que ça allait être très dur
jusqu’à la dernière minute. On a travaillé et
combattu jusqu’au bout…J’ai attendu le cen-
tre d’Éver (Banega, NDLR), qui espérait que
ça irait là-bas, et c’est comme ça. J’ai pu aider
l’équipe et faire ma part du travail. C’était un
moment clé.» 

Ce soir à 20h

CEREZO : « LE FOOTBALL
NOUS DOIT UNE LIGUE
DES CHAMPIONS »

« Nous avons disputé trois finales et en
raison de diverses circonstances, nous n’avons
pas pu les gagner. Le football nous doit
une Ligue des champions et j’espère
que ça y est. Le football est
comme ça, nous avons eu la
Ligue des champions trois fois
en main, mais au dernier mo-
ment elle nous a quittés. Op-
portunité historique  ?  Je
pense que oui. C’est comme
quand la première ligue se
jouait avec les trois points pour
la victoire et que nous étions
champions. Maintenant,
quelque chose de similaire se
produit, ils ont changé de lieu
pour jouer la finale et après tous
les problèmes, ce serait incroya-
ble de pouvoir donner une grande
joie à nos fans. Mais je demande à nos
fans d’être patients. Des rivaux durs
nous attendent, ce sera difficile, mais
nous devons toujours attendre le
meilleur de notre équipe.»  

FELIX : «SI JE PEUX FAIRE CE QUE
GRIEZMANN A FAIT OU ENCORE

MIEUX, TOUT IRA BIEN»
« Si je peux faire ce que Griezmann a fait ou encore

mieux, tout ira bien car il a marqué l’histoire
dans ce club…Il l’a très bien fait, il a beau-

coup grandi avec El Cholo [Simeone], et
si je fais de même, tant mieux pour

moi….Moi je joue parce que
j’aime le foot, ce que pensent

les médias et les autres, ça
ne me préoccupe pas. J’es-
saye de ne pas voir les cri-

tiques, il y en a certaines que
j’écoute et qui arrivent jusqu’à moi oui, mais que

vais-je faire ? Je continue de travailler...Je
m’adapte à l’Espagne, je joue mon football, je

commence à connaître le club et je cherche tou-
jours à m’améliorer. Le style de Simeone ? Beau-

coup de gens parlent et disent des choses, d’autres
en disent d’autres, moi je suis là pour jouer le foot-

ball du Cholo et je fais ce qu’il me demande…Les
blessures ? Oui, ce n’est pas une excuse, mais c’est

souvent arrivé cette saison. Comme vous dites, il y
a eu des moments où je progressais, puis les bles-

sures sont arrivées, mais c’est le quotidien des
joueurs.»

EUROPA LEAGUE STEPHAN LICHTSTEINER
PREND SA RETRAITE

Après presque vingt ans de carrière et 108 sélec-
tions, Stefan Lichtsteiner a annoncé la fin de sa
carrière professionnelle. Il l’avait débuté en
2001-2002 avec les Grasshoppers de Zurich,
avant de rejoindre Lille, où il a évolué entre
2005 et 2008. Il avait ensuite filé en Italie,
d’abord à la Lazio (2008-2011) puis la Juventus
(2011-2018), avant deux dernières piges, à Arse-
nal (2018-2019) puis Augsbourg (2019-2020).
«  Après quelques semaines de réflexion
concernant mon avenir, j’ai décidé de
mettre fin à ma carrière. Avec cette
vidéo, je voulais vous remercier de
tout mon cœur pour le chemin que
nous avons parcourus ensemble ainsi
que pour les nombreuses émotions
que nous avons vécues
ensemble…D’abord avec Grasshopper,
puis avec Lille, la Lazio, la Juve, à Ar-
senal et à Augsbourg pendant les nom-
breuses années passées en équipe
nationale. C’était une période magnifique.
Pour tout ça je tenais à vous dire merci», a
affirmé le jeune retraité âgé de 36 ans. 

CAVANI OUBLIÉ POUR
LES 50 ANS DU PSG



LES ROSSONERI 
S’OFFRENT LA PÉPITE 
EMIL ROBACK 

Grand espoir du foot-
ball suédois, l'attaquant
Emil Roback, aperçu au

centre d’entraînement
du Milan AC, a passé
avec succès sa visite
médicale. Le promet-
teur attaquant suédois
de  17 ans, qui était
aussi dans le viseur
d'Arsenal a été acheté 1,5 M€ par le club lombard
à Hammarby. De son coté, Tiémoué Bakayoko, de
retour à Chelsea cet été après un prêt d'une sai-
son à l'AS Monaco, pourrait retourner à l'AC Milan,

où il avait déjà évolué en prêt lors de la saison
2018-2019. L’écurie milanaise négocie actuelle-
ment avec le club londonien pour récupérer son mi-
lieu défensif français de 25 ans. 

HOJBJERG
«J’AIME APPORTER DE

L’ÉNERGIE, J’AIME 
APPORTER DES 

VICTOIRES»
Le milieu de terrain danois

de Southampton Pierre-
Emile Hojbjerg a signé un
contrat de cinq ans en fa-
veur de Tottenham pour

un montant de 16,6
millions d’euros, an-

nonce son nou-
veau club mardi
sur Twitter. Lié

aux Spurs
jusqu'en juin

2025, celui qui
portera le nu-

méro 5, s’est
exprimé selon

des propos rap-
portés par Foot-

mercato : «Je suis
très fier, très heureux,
je suis aussi très excité

d’être ici, je veux juste y aller, ren-
contrer tout le monde et jouer au football…J’aime

apporter de l’énergie, j’aime apporter des vic-
toires. J’espère juste que vous me comprenez à

100%. J’adore être le meilleur joueur possible de
l’équipe et j’aime rendre les gens meilleurs, et je

pense qu’il est important de savoir quel est votre
rôle, contre qui vous jouez et ce qui est exigé de
toi. Beaucoup de petits détails qui entrent tous

dans une seule chose importante. Je pense qu'il y
a un avenir fantastique pour le club et, espérons-

le, pour moi aussi.» 

TORRES GUARDIOLA PEUT
TIRER LE MEILLEUR DE MOI

Première recrue estivale des Citizens, Ferran
Torres a expliqué selon Goal, pourquoi il avait

choisi Manchester City comme prochaine
étape de sa carrière, après des débuts très

prometteurs au FC Valence : « Mon ob-
jectif est de grandir en tant que joueur.

J'ai beaucoup de marge de progres-
sion et le fait d'avoir Pep Guardiola
comme entraîneur a également été
un facteur important. C'était cru-

cial car il est l'un des meilleurs, ou
je dirais le meilleur entraîneur du

monde et au point où j'en suis mainte-
nant dans ma carrière, il peut tirer le meil-
leur de moi…J'essaie toujours de
m'améliorer. J'aime toujours demander la
raison pour laquelle nous faisons les
choses et je pense que c'est fondamental
pour m'améliorer et aussi parce que je
pense que je suis jeune et que j'ai encore

beaucoup de choses à améliorer…La vérité
est que le football anglais est plus physique
qu’en Espagne, mais je me sens vraiment
prêt et j’ai hâte de commencer le plus vite
possible. Je dirais
que j’ai plus de
force que de vi-

tesse. Je fais aussi de bons
croisements, mais je met-
trais surtout en valeur ma
puissance et ma force.»
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BAYERN MUNICH
BARÇA 

MAN UNITED

MAN CITY

TOTTENHAM

AC MILANLIVERPOOL

Après avoir affronté Cristiano Ronaldo, le milieu de
terrain du Bayern Munich, Leon Goretzka a hâte de re-
lever le défi d'affronter la superstar de Barcelone, Lio-
nel Messi, en quart de finale de la Ligue des
champions, selon des propos rapportés par Goal : «
Après avoir joué plusieurs fois contre Cristiano
Ronaldo, c'est bien de pouvoir jouer contre un
autre footballeur de premier plan de notre dé-
cennie…La seule façon que cela fonctionne
pour arrêter Messi est collectivement. Tout le
monde sait à quel point il est doué, il est capable de trou-
ver de nombreuses solutions même dans des situations
difficiles. Nous devrons nous battre en équipe. Si un
joueur peut réellement prendre du plaisir dans ce
match, je ne sais pas. Nous devons juste nous battre
en équipe et essayer de jouer notre jeu…C'est un
match à élimination directe. Le bon mélange
mental est toujours nécessaire... Je pense que
nous pouvons battre n'importe quel adversaire.
Néanmoins, nous savons qu'une très bonne
équipe nous attend avec des joueurs de classe
mondiale. Nous jouerons la poitrine gonflée,
comme nous l'avons fait au cours des neuf
derniers mois. Nous sommes déjà dans une
humeur positive.»

RUMMENIGGE : 
«ALCANTARA 
AIMERAIT 
REJOINDRE UN
GRAND CLUB EN ANGLETERRE»

Lors d'un long entretien accordé au média allemand AZ, le
président du Bayern Munich, Karl-Heinz Rummenigge, a évo-
qué l’avenir du duo David Alaba et iago Alcantara, annoncé sur
le départ cet été, comme rapporté par Footmercato : «Nous savons
que nous avons avec David et David sait ce qu'il a au Bayern Mu-
nich. Son père m'a appelé et m'a dit que les discussions doivent
être tranquilles et pas tendues. Je suis d'accord avec ça. Si
c'est le cas, il y a toujours une chance de trouver un
accord sérieux et juste. Ce n'est pas un secret que
le fait que David reste est important pour nous.
Il a rejoint le Bayern Munich à l'âge de 16 ans
et il a joué un rôle important lors des dix der-
nières années. C'est un joueur de classe mon-
dial, capable de jouer défenseur central
comme latéral gauche… Il y a eu assez de
conversations entre Alcantara et Hasan Sa-
lihamidzic. Pendant un moment, on aurait
dit qu'il voulait rester. Mais à un moment
donné, il a manifestement pensé qu'il vou-
drait faire quelque chose de différent pour
sa carrière. iago a 29 ans maintenant et
dès qu'il atteindra la trentaine, il sera plus
difficile de trouver un meilleur club en Eu-
rope. Il faut donc le comprendre un peu. iago a
joué dans un grand club en Espagne, un grand club
en Allemagne peut-être aimerait-il rejoindre un
grand club en Angleterre.»

GORETZKA : «APRÈS 
RONALDO, C'EST BIEN 
DE POUVOIR JOUER 
CONTRE MESSI»

UN JOUEUR TESTÉ
POSITIF AU COVID-19 

Le coronavirus n'en finit plus d'affecter les
équipes de football. Alors que la délégation bar-
celonaise se trouve à Lisbonne pour disputer le
Final 8 de la Ligue des champions, et que tous

ses membres sont négatifs, le club catalan a an-
noncé qu'un de ses joueurs resté en Catalogne
était positif au coronavirus. L'infecté se trouve-
rait dans cette liste de joueurs : Pedri, Trincao,
Matheus Fernandes, Todibo, Wagué, Aleñá,
Rafinha, Miranda et Oriol Busquets. Si la per-
sonne touchée est asymptomatique et en bonne
santé, elle est pour le moins isolée chez elle.

LE BARÇA S’ACTIVE
POUR JOSÉ GAYA

Toujours à la recherche d’une
nouvelle doublure à Jordi Alba
sur le flanc gauche de la dé-
fense, les responsables du FC
Barcelone seraient sur les

traces de l’arrière gauche de
Valence, José Gaya. Élé-

ment important du club
Ché, le joueur de 25 ans
s'impose comme l'un
des meilleurs défen-

seurs de Liga cette sai-
son. L'international

espagnol possède une
clause libératoire à hau-
teur de 50M€, mais Va-
lence est en grande
difficulté financière et
accepterait de le vendre
à moindre cout. Cepen-
dant, la direction du
club catalan devra
dans un premier
temps se séparer de
Junior Firpo pour
faire de la place à

Gaya.

LES RED DEVILS
SONGENT À DEMBÉLÉ
ET FATI 

Manchester Uni-
ted est décidé à

frapper un grand
coup sur le marché

des transferts cet
été. Et si les diri-

geants mancuniens
étaient un temps

conquis par le profil
de Jadon Sancho, le

Borussia Dortmund
a mis un énorme

stop aux Anglais. Selon ESPN, une alternative
au joyau du BVB se nomme Ousmane Dem-

bélé. Très souvent blessé, l'international fran-
çais n'a guère convaincu du côté de

Barcelone. Mais en plus de Dembélé, les Red
Devils veulent aussi, Ansu Fati. D’ailleurs,

après avoir proposé 100M€, la direction man-
cunienne pourrait cette fois revoir sa propo-

sition à la hausse pour espérer récupérer le
nouveau prodige du club catalan.

MANÉ : «NOUS VOULONS GAGNER 
ET GAGNER À NOUVEAU»

Vainqueur de la Ligue des cham-
pions en 2019 puis de la Premier
League cette année, le buteur séné-
galais des Reds, Sadio Mané, a confié
ses ambitions selon des propos rap-
portés par Topmercato : « J'ai
toujours voulu vraiment gagner
les deux. Lorsque j'ai remporté
la Ligue des Champions, je
voulais vraiment gagner la
Premier League. Maintenant
que j'ai gagné la Ligue des
champions et la Premier League, je
veux les remporter tous les deux
à coup sûr. Je pense que pour
moi tous les trophées sont im-
portants, nous n'avons pas de
préférence, nous voulons gagner
et gagner à nouveau. »
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